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Hoy se entrevista con el Rey

O El presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez, llegó ayer,
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Director-: JUAN GRANDE MARTIN. ^ Redacción, Administración 
• . y TaUeres-: Plaza de Santa Teresa, 12. Teléfonos; 21 26 40-41 -42.

ÁñoX^tXVlIl o Número 24.9'12 • Depósito Legal: AV-5-1958

El Presideiite Suárez

j La Asamblea de Panaderos de 
¡ Madrid, decidió no fabricar pan

Los miembros de la Asamblea madrileña de fabricantes y 
expendedores de pan decidieron anoche, al término de una 
reunión mantenida con el gobernador civil, que, hasta que 
no sean puestos en libertad los panaderos detenidos, no fa
bricarán pan en Madrid y en toda la provincia. En esta re
unión, el gobernador civil explicó a los panaderos la impo
sibilidad de poner en libertad a los detenidos. El goberna
dor informó que no intervendría, pero que incautaría lodos'' 
las tahonas que posean liorno eléctrico, para garantizar el 
abastecimiento. Por su parte, los panaderos reunidos en la 
sede de la A.I.S.S. acordaron no intervenir en la fabricación 
de pan: "Que lo fabrique la Administración”, manifestaron.

(Foto: EUROPA PRESS).

jen Palma de Mallorca
procedente de Gerona, al aeropuerto de Barajas, dando así 
por finalizadas sus vacaciones en la Costa Brava. Acudieron 
a recibir al presidente y a los dos vicepresidentes del Go^ 
bierno, que viajaban con él, los ministros de la Presidencia, 
don José Marmel Otero Novas y de Relaciones con las Cor
tes, don Ignacio Camuñas. El presidente emprenderá viaje 
hoy a Palma de Mallorca, para entrevistarse çon Su Majes
tad el Rey.—(Foto: EUROPA PRESS).

Los Reyes en la entrega de troteos
de la Semana Náutica Balear

Sus Majestadés los Reyes, don-Juan Candos y doña Sofía, 
presidieron ayer la entrega de trofeos a, los ganadores de 
bt Semana Náutica Baleár, que se ha venido celebrando en 
los líltimos días en aguas de la bahía de Palma de Mallorca. 
1.05 Soheronos recibieron numerosas muestras de simpatía 
de los mallorquines y veraneantes de la isla durante su re
corrido desde el palacio de Marivent. En la imagen, uno de 
los ganadores saluda a la Reina doña Solía, tra^ recibir su 
trofeo de manos del Rey.—(Boto: EUROPA PRESS).

Todo para las futuras mamás

VESTIDOS - BAÑADORES - CORSETERIA
Reyes Católicos, 14 (Pasaje)
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Miembros de la Cruz Roja por- 
ij togoesa visitan Salamanca VENTAS

ANUNCIOS BREVES
Con el fin de visitar las insta

laciones y dependencias de la 
Asamblea Provincial de la Cruz 
Roja de Salamanca, se desplazó 
desde Lisboa y Guarda una co
mitiva, presidida por el capitán 
Ferreira de Matos y señora, doc
tor Antonio Vasco de Faria País, 
don Carlos Yonge don Santos 
Videira, los mismos venían acom
pañados por miembros de la Bri
gada y de la Juventud de lá 
Cruz Roja del vecino país. En 
Salamanca fueron recibidos por

¿CARNET DE CONDUCIR?

Uto Eseoela «sao dlstúsai»
LA MAS ANTIGUA DE AVILA 

La experiencia le proporcionará buen aprendizaje. 
Duque de Alba, 10 Teléfono: 22 19 24 AVILA 
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Programas da 
PtIKX HOY Í

PRIMERA CADENA |
•NOCHE: |
21,00: TELEDIARIO.—Segunda edición. 21,30: RAI- | 
CES.—«Sa curta, sa larga». 22,00: TENSION.—«No te | 
escribiré, madre, estoy muerto». 23,30: ULTIMA HO- | 
RA. 23,50 : POESIA E IMAGEN. 23,55: DESPEDIDA | 
Y CIERRE. 1

SEGUNDA CADENA |
19,30: CARTA DE AJUSTE.—Ciclo Country. 19,54: | 
PRESENTACION Y AVANCES. 19,55: DIBUJOS | 
ANIMADOS. 20,00: REDACCION DE NOCHE. | 
20,50: AFRICA 2000. 21,30: CINE CLUB.—«María | 
Estuardo». 23,00: DENTRO DE LO DESCÔNOCIDO. | 
«Conocimiento». 23,30: DESPEDIDA Y CIERRE. |

PARA MAÑANA |

PRIMERA CADENA |
• SOBREMESA: 1
13,45: CARTA DE AJUSTE.—Pablo Araira. 14,00: 1 
PROGRAMA REGIONAL SIMULTANEO. 14,30: | 
APERTURA Y PRESENTACION. 14,31: GENTE. | 
15,00: TELEDIARIO'.—Primera edición. 15,35: PILO- | 
TOS DE SPENCER.—«El prisionero». 16,25: BATA- | 
LLA FAMOSA. 16,35 : DESPEDIDA Y CIERRE. | 

• TARDE: 1

18,15: CARTA DE AJUSTE.—María Ostiz. 18,30: | 
APERTURA Y PRESENTACION. 18,31: CAMPEO- | 
NATO DE EUROPA DE NATACION.—Desde Joen- | 
koeping. |

• NOCHE: 1

21,00: TELEDIARIO. — Segunda edición. 21,30: | 
ABUELO MADE IN SPAIN. 23,10: LENGUA VIVA. | 
«Andaluces en Cataluña». 23,25: ULTIMA HORA. | 
23,45: POESIA E IMAGEN. 23,50: DESPEDIDA Y | 
CIERRE. |

SEGUNDA CADENA 1
19,30: CARTA DE AJUSTE .—Flamenco : «Pansequi- | 
to». 19,54: PRESENTACION Y AVANCES. 19,55: | 
DIBUJOS ANIMADOS. 20,00: REDACCION DE | 
NOCHE. 20,50: POLIDEPORTIVO. 22,30: TRA- | 
ZOS. 23,30: DESPEDIDA Y CIERRE. |

WVVWVVVVVVVVVVVV'WbM/VVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVVV

la presidente delegado doña Ma
ría Luisa Rivero de Cembrano y 
por la presidente de honor doña 
Pilar Población de Pérez Taber
nero. En la visita que se hizo al 
Centro dé Educación Especial de 
Santa Marta de Tormes y que 
ha sido ampliado para su pronto 
funcionamiento el próximo cur
so. Los visitantes regresaron sa
tisfechos, elogiando la labor rea
lizada por la Cruz Roja en Sa
lamanca.

LAVAVíJILLiS
acere Inoxidable

—Tractores reacondicionados, de 
primera línea, varias marcas. 
Hermanos Jiménez. Arévalo. Te
léfono 94.
—Se vende focal comercial. 
Avda. 18 de Julio. Teléfono 
222310. 
—-Se venden dos parcelas en las 
Hervencias, de 900 a 1.000 m2, 
cada una. Llamar teléfono 
22 14 32, de 3 a 5.

Vendo piso lujo, 118 m. pla
za garaje. Teléfono 22 01 78.

—-Vendo finca. 22.000 m2. A 7 
Km. de Avila. Teléfono 22 23 60.
—Vendo Finca Labor, buena ca
lidad. llana, fácil transformar re
gadío. Lindando carretera gene
ral, 20 Km. Salamanca. Teléfo
no 983— 80 13 42.
—rSe vende piso. Razón: Calle 
Luis Valero, 14, escalera 3.*, 4.®, 
número 5.

BUSCAPíSOS SOCBOS.
Para vencer a las desgracias/ los accidentes, 

la miseria, el hambre, la soledad.
Buscamos personas que están cansadas 

de las palabras, que creen que la forma 
más real e inmediata de hacer el bien 
es con la acción.

Necesitamos su aportación económica, 
su dinero.

Y se lo pedimos abiertamente, porque 
con dinero vamos a llegar más pronto allí 
donde una vida peligra, podremos disponer 
de mejores equipos médicos, más 
medicamentos, más soluciones a tantos 
peligros como hoy nos rodean a todos.

1 
â

DEMANDAS
—Necesito piso en alquiler. Te
léfono 22 29 11. '

TRABAJO
—Se necesita empleada de ho
gar fija. Razón; Avda, de Por
tugal. 15, 3.’. )
—Se necesita empleada de ho
gar, fija, buen sueldo. Teléfono 
22 05 79.
—De próxima apertura cafetería. 
Se necesita Ayudanta de cocina 
y camareros. Interesados dirigir
se a la Oficina de Empleo de 
Avila, o Bar Esteban. RFÁ. 
2.968.
—Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 
Infórmese Telf. 22 19 85.
—PARA VENTA comisión ga
nado porcino y avícola, solicita
mos persona visite todos los pue
blos provincia, disponiendo fur
goneta propia. Explotación Agrí
cola Montserrat, Rector Espera- 
bé, 10. Salamanca.
—Se necesita modista para arre
glos. Oficina de Colocación, y 
Modas Jeimer.
—Se necesita empleada de ho
gar, externa, para dos de famiUa. 
Teléfono 22 09 99.
—Se necesita empleada de ho
gar externa. Bilbao, 61, 1.® Iz
quierda.

Hay más de 7.000 españoles que 
entregan las mejores horas de su vida, 
sus horas Ubres, para ayudar a quien lo 
necesite, sea quien sea, sin recibir 
absolutamente nada a cambio. Son las 
personas que usted ve, con el uniforme 
de la Cruz Roja, en las carreteras, playas, 
montañas... alU donde pueda existir un 
peligro.

A usted, no le estamos pidiendo tanto 
sacrificio.

Pero necesitamos su ayuda, para 
poderla repartir allí donde haga falta, sin 
distinción de clases, razas o ideologías.

¿SE DECIESE?
f*0«MO formar porto do lo Cruz Rojo como Socio

| Colaborador
1 Mi ayuda será de;
□ 5'- Ptos. mensuales □ )'- Ptos. monsuotes

5 DlOO'-Ptos. mensuales El Ptos. mensuales 

I que efectúo por medio de Cheque Adjunto El, 

1 Recibo, domiciliando el cobro El, 
| a través do Banco o Cajo de Ahorros El,

Autorizo al
Banco _______________________ Agencia.---------------_
Cojo de Ahorros Sucursal________
para que, hasta nuevo aviso, pague con cargo a mi 
cuenta n.”los recibos que presente 
Cruz Roja, correspondientes a esta cuota.

D- ---- -
Domicilio__________ _________ :--------------------------- -

_________ __________________Tol.________ :--------- -
Ciudad y focha -- --------------------------------_____
Firma

Rellene, recorto y'envío esto cupón as 
Cruz Roja 

jostrada, 8 - Avíla

--Se necesitan oficiales 1.^ y 2.® 
de Fontanería. Interesados diri- 
girse a la Oficina de Empleo de 
Avila. RFA. 2.967.

ALQ UILER ES
—Alquiler coches sin conductor, 
últimos modelos. Prolongación 
calle Segovia (Garaje detrás clí
nica Santa Teresa). Teléfonos 
22 22 33 y 22 22 34. Sr. Tapia. 
—Amueblado, se alquila el piso 
3.® de Caballeros, 15, con cale
facción eléctrica, nevera y laba- 
platos. Razón: Telf. 22 04 J4.
—Se alquila piso. Razón: Calle 
Alfonso Montalvo, 9, l.° G.
¿OCHES VENTAS
.—Automóviles Eloy (Autopisba) 
presentará en Avila, en la Ca
rretera Avila - Villacastín (entre 
la Gasolinera y la Casa Seat), 
fos jueves, viernes y sábados, 
del mes de Agosto, Gran Expo
sición de vehículos, totalmente 
preparados:

Seat 600 D — Varios
” 600 E — Varios
” 850
” 124 
” 124 Ranchera ”
” 1430 

1430-1800
Renault 8 

” 10 
” 4LS 
” 4F
” Alpine 1440 C. C. de

Para hacer de verdad un poco mejor y 
más humano el mundo que hoy nos toca 
vivir.

La Cruz Roja sólo subsiste gracias a Ib 
comprensión y las aportaciones que hacen 
las personas que no se resignan a aceptar 
que todo debe seguir siendo como es.

Si usted es ima de eUas, si cree que el 
mundo puede y debe ser mejor, 
ahora tiene una oportunidad 
de entrar en acción.

Nonos deje solos.
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I COLABORACIONES Las opiniones que se manifiestan en esta Seeeión no coinciden siempre 
con la línea de pensamiento del periódico. Se publican las colaboraciones 
a efectos del contraste de pareceres.

Profundo sentir antisocialista El los iHpgS iiiil!!
Nuestra gente de campo podrá soñar en el 
reparto de tierras; pero no en cultivo colectivo

El socialismo colectivista 
y el comunismo nacieron 
en las ciudades...

En «Andanzas y visiones es
pañolas» se refiere Unamuno 
al régimen de explotación de 
las tierras en el pueblecito de 
Jaraiz, en el paradisíaco* 1a- 
derón de la Vera. No hay o 
hay poquísimos jornaleros, 
anota. Los. que no cuentan 
con tierras propias —añade— 
las obtienen en aparcería. A 
partir de esta realidad domi
nical elabora una teoría so
ciopolítica, todavía referida al 
área local de Jaraiz: «Y como 
el aparcero aspira a ahorrar 
para comprarse una pequeña 
propiedad, un pejugal, y el 
pejugalero aspira a ensanchar

¿Vendrá 
el Guernica?

Si los legatarios de don Pablo 
Ruiz Picasso se ponen chinches 
y se atienen estrictamente a la 
letra, el “Guernica” no vendrá 
a España hasta que en España 
no haya un Gobierno de la Re
pública. Esto es lo que Picasso 
dejó escrito y firmado en 
Mougins el día 14 de abril de 
1971 y que obra en poder del 
abogado Roland Dumas. Por 
tanto, para que el “Guernica" 
vuelva a España tiene que ocu
rrir otra mucho más gorda, mu
chísimo más, que lo del 15 de 
junio y siguientes.

Todo es cuestión de saber 
cuántos están convencidos de 
que la genial obra picassiana 
“bien vale una República”. De 
momento, podría ser un precio 
demasiado alto.—B. • M. HER
NANDO. (“Informaciones”). 

el suyo, de aquí el profundo 
sentir antisocialista de esa 
gente». Más tarde transpone 
la experiencia a otros ámbi
tos rurales y la universaliza: 
«Porque nuestra gente de 
campo podrá soñar en el re
parto de tierras, en su des
plazamiento, pero no en cul
tivo, ni menos en régimen co
munista. El campesino es ra
dicalmente- individualista. El 
socialismo' colectivista y el 
comunismo nacieron en las 
ciudades...» Unamuno era un 
catedrático y, como tal, con 
hábito de rigor en sus plan
teamientos.

Termino precisamente estos 
días un estudio, que próxima
mente se convertirá en libro, 
sobre cinco pueblos de la co
marca de Molina de Aragón, 
en la provincia de Guadalaja
ra. Si tuviera que definirlo de 
alguna forma, lo* calificaría 
como ensayo de sociología y 
cultua con ancha base expe
rimental. En efecto, en su ela
boración ha tenido* parte im
portante la contestación a un 
cuestionario que hice llegar 
a los vecinos más cualificado*s. 
Pensar sobre un objeto cual
quiera equivale, con frecuen
cia, a ponerse en trance de 
«descubrir» lo evidente. Así 
de paradójico. Al elaborar tal 
estudio, por ejemplo, he caído 
en la cuenta de que en los 
cinco pueblos considerados, 
en todos ellos, repito, las pro- 
piedade.s en común son de 
tanta entidad como las pro
piedades privadas. Y este co
munitarismo dominical está 
arropado en múltiples formas 
de gestión en común: desde 
las reminiscencias del conce

jo abierto, al carácter público 
de tos oficios o a las herman
dades de asistencia y apoyo.

Como entender esta$ dos 
experiencias, en apariencia 
contradictorias: la casi ma
gistral de Unamuno y está 
más de andar por casa, pero 
rotrmda y próxima en el tiem
po, que, además, me tiene 
por protagonista? Pienso que, 
si se raspa la corteza, no son 
excluyentes., sino, por el con
trario, conciliables y hasta 
complementarias. En las so
ciedades rurales, al meno*s en 
las de la meseta, que son las 
que conozco bien, las propie
dades colectivas nacen de un 
concierto de voluntades per
sonales, implican en su ges
tión a los vecinos, oomo tales 
(a personas, pues) y tienen 
por fin procurar satisfaccio
nes personales. La persona, 
el hombre, está en su princi
pio y en su fin. No résponden 
a un planteamiento doctrinal, 
sino al más . impúdico (y be
llísimo, por ello mismo) prag
matismo: se explota y se po
see en común cuando^ esa for
ma es más. productiva que la 
propiedad individual. No res
ponden tampoco a la creencia 
en un ente abstracto o a la 
defensa de cualquier estruc
tura 'como tal; las propieda
des colectivas son contemporá
neas del concejo* abierto, es 
decir, de esa forma de gobier
no que suma voluntades con
cretas, en lugar de descono
cerías o* suplantarías. Sistema 
que sólo funciona bjen en co
munidades reducidas, en que 
cada oersona es úna biogra
fía públicamente conocida.

Por eso tiene razón Unamu
no cuando* habla del repudio

Ahora que la humanidad está 
confusa ante el camino a elegir 
en su futuro, convendría no per
der de vista a los grandes forja
dores del pensamiento humano.

Hay que decír que el hombre 
de hoy es reflexivo, y enorme
mente egoísta. Por tanto, si la 
Filosofía que estudian estos fe
nómenos con intensidad es re
flexiva y materialista ésta se ani
quilará porque no pondrá notas 
de idealismo y de generosidad.

Volver a los clásicos es hoy 
una necesidad. Pero, los clási
cos vivenciados y potenciados 
por una mentalidad actual. Por 
ejemplo, se habla del fenómeno 
religioso como un hecho de 
alineación pero el espíritu y el 
optimismo que alienta en la reli
giosidad es imprescindible para 
el hombre.

Bloch, gran marxistólogo dice 
que el materialismo lleva a un 
pesimismo de la existencia. Hay 
que espiritualizar el materialis
mo, darle alegría: en una pala
bra, el hombre en el materialis
mo no se encuentra consigo* mis
mo. Debemos hacer un examen 
de lo que es nuestra espirituali
dad, no falsa e hipócrita, sino 
acerada y con elevación.

Nuestros grandes místicos, con 
su amor a la vida y su deseo de 

EPM AGOSTO
AHORA

VAJILLA RIVANEL ............... 48 piezas 3.606 2.999
VAJILLA ARCOPAL.............. 50 piezas 4.314 3.550
VAJILLA DURALEX.............. 63 piezas 2.437 2.190
VAJILLA VERECO FUME. ... 60 piezas 2.462 2.100
VAJILLA P. Sta. Clara ......... 56 piezas 14.400 10.990
Vajilla Loza ............................ 56 piezas 4.103 3.100
Juego Café, Tanagra ... 630 499
Cristalería D’Arqués............ 10.512 8.600
Cristalería normal.............. 3.575 2.690

TENEMOS VAJILLAS DE:

SANTA CLARA, BIDASOA, PROGRESION, BRITT, 
VISTA ALEGRE, LA CARTUJA, KRONESTER, 

PONTESA, TANAGRA, etc.
con precios que oscilan entre 3.100 y 86.000 ptas.

COMPLEMENTOS PARA CUARTOS DE BAÑO

transpare4tarla al infinito, son 
en esta época guías que hay que 
seguir.

No todo él materialismo vie
ne del Este, en el Oeste se sacri
fica a la. materia todo un sin nú
mero de valores hasta caer en 
la superficialidad. En este senti
do, la dialéctica del Este tiene 
razón: a materialismos Iguales 
hay que elegir el que ffenga ma
yor sentido social. Esto no es 
sólo, porque, sin duda, hay un 
tercer camino: el de espirituali
zar la existencia viviendo en una 
sociedad justa y amable.

Preparemos aquí, sin miserias 
pero con encanto, el largo cami
no que aún nos queda para re
cuperar el solj ardido —-siempre 
ardiente—’ de Cristo con su sufri
miento y su generosidad y, lo 
demás, se dará ^or inevitable. El 
materialismo marxista cambia
rá de rumbo al ver que no da la 
alegría al hombre, al ver que el 
optimismo cristiano se ha hecho 
sin el sacrificio de los valores 
sociales. Todo por un ejemplo 
de nuestras vidas que deben ser 
reflexivas pero espiritualizadas, 
lo demás es no encontrar cami
no para salvar la insatisfacción 
humana.

José Córdoba Trujillano.

¿Desea aprender a conducir?
AUTO - ESCUELA
V ELA SCO

Le ofrece, con sus modernos instalaciones 
pedagógicas y dilatado e-xperiencia, la garan
tía de una eficiente preparación teórica 
práctica.

VISITEMOS COM TODA COMFIAMZA
Plaza del Teniente Arévalo, 3 Teléfono: 21 29 33 AVILA

al oomunismo. ’ que se apova 
iustamente en la anulación de 
la persona. ■

A lo meior en esta encruci- 
iada ambigua en oue nos en
contramos valía la nena re
descubrir el Pragmatismo* do
minical castellano: comunida
des reducidas, Primacía de la 
persona y gestión común en 
cuanta convenga v sea com
patible con esa primacía. Con 
esas resérvas se puede ir sin 
temor tan lejos como se 
quiera.

Santiago ARAUZ

DE ROBLES.

Peso SoehnIe desde..............  .......................... 499 ptas.
Cortina tergal desde.................................. 643 ptas.
Cortina plástico...................    120 ptas.
Juego alfombra acrílico...................................... 849 ptas.

DESCUENTOS EN MALETAS, BOLSOS, 
UTENSILIOS DE COCINA, etc., etc.

almacenes
Elu CASTILLO
D. Ferreol, 2 - Reyes Católicos, 10

Abierto sábados por la tarde.
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Aparcamientos y vigilancia
Se intensificará laVigilancia para prohibir ia 
jj venta de leche a granel y domiciliaria 
Otros acuerdos adoptados por la Comisión Municipal Permanente

Algunos guardacoches no tienen incor.veniente en dejar 
aparcar vehículos delante de puertas señalizadas corno ga
raje e incluso que otra jila de coches lo haga en el bordillo, 
cerrando' a los ya aparcados en batería y obligando' a estos 
últimos a salir con grandes dificultades e incluso a no poder 

salir.—l'Poto s : MAY ORAL).

Üoto fiel tiempo
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLCXÍICO DE AVILA

Máxima de ayer: 26,4 grados a las 13,30 horas.
Mínima de hoy : 11,0 grados a las 5;30 horas.
Presión media: 666,0 mm. Humedad relativa media del aire: 

44 por ciento. Viento predominante dirección: SUR. Velocidad 
máxima: 22 kilómetros hora. Evaporación: 6,6 mm. Estado del 
cielo: NUBOSIDAD VARIABLE.

OBSERVATORIO DE ARENAS DE SAN PEDRO:
Hora: 12. — Lluvia: 0 mm. — Humedad relativa del aire: 

52.—Velocidad del viento: 8 Km./h.—Dirección del viento: S. E. 
TEMPERATURA: Máxima: 33 grados. Mínima: 1.5 grados.

OBSERVATORIO DE SOTILLO DE LA ADRADA:

Hora: 12. — Lluvia: 0 mm. — Humedad relativa del aire: 
57,—Velocidad del viento: 3,9 Km./h.—Dirección del viento: 0. 
TEMPERATURA: Máxima: 22 grados. Mínima: 10 grados.

Para las próximas veinticuatro horas el INDICE DE PELIGRO 
DE INCENDIOS FORESTALES, previsible, es: EXTREMO.

Los incendios pueden producirse por pequeñas chispas, que ar
den con intensidad propagando el fuego con gran violencia. Su 
extinción es extraordinariamente difícil.

Presidida por el limo. Sr.Al
calde, celebró sesión ordinaria la 
Comisión Permanente, a la cual 
asistieron los Tenientes de Alcal
de: Don Antonio Martín Jimé
nez, don Manuel Ventero Alon
so y don Gonzalo-Manuel Gon
zález de Vega y Pomar, asistidos 
del Secretario del Ayuntamiento, 
don Saturnino Casillas Cande
leda.

Excusaron su asistencia los Te
nientes de. Alcalde: Don Lucinio, 
Bermejo Núñez y don Pablo 
Mendo Velasco.

Se adoptaron, por unanimidad, 
los siguientes acuerdos:

Se aprobó el Acta de la sesión 
anterior.

Se estudió la petición formu
lada por la Representante de la 
Organización Revolucionaria de 
Trabajadores de Avila, estimán
dose la posibilidad de conceder
ía autorización para instalar, al
gunos días, sin carácter perma
nente, un puesto de venta de la 
prensa de dicho Partido en la 
Plaza de Santa Teresa.

Examinado el expediente ins
truido con motivo de las denun
cias que formuló el vecino de 
esta Ciudad, don Francisco Ja
vier Campillo Díaz, en 8 de ju
nio último, sobre posibles Irre
gularidades en el cumplimiento 
de su deber por parte del Per
sonal de la Policía Municipal, 
en virtud del cual la Alcaldía, 
en 12 del mismo mes, concedió 
al denunciante un plazo de diez 
días p'ara que expusiera las Irre
gularidades que conociera, con 
expresión de las circunstancias 
de cada una y las personas a las 
que se hubiera de tornar decla
ración para probar los hechos 
alegados, advirtiéridole que, en 
caso de no hacerlo en dicho pla
zo, se le impondría la sanción 
pertinente.

Resultando, que el Sr. Campi
llo Díaz, en escrito de 21 de ju
lio último, expuso que nunca tu
vo intención de faltar al respeto 
y consideración que le merecen 
los Funcionarios de lá Policía 

Farmacias de guardia
Semana \ Día De 10 mañana a 10 mañana 

del día siguiente
De 10 de la mañana a 8 tarde

Miércoles 17 D.®^ M.* Jesús Suárez Pañeda 
(Reyes Católicos, 6) 

—Teléfono 21 12 48-

D. Luis Guerras del Castillo 
(Batalla de Brunete, 3)
—Teléfono 22 15 77—

Jueves 18 D. Teodoro Aparicio Gutiérrez 
(Avda, de José Antonio, 12) 

—Teléfono 22 0196 -

D. Dionisio Simón Pinto 
(Plaza del Rollo, 15)
-Teléfono 21 31 78-

Municipal de este Éxemo. Ayun
tamiento, consignando expresa
mente su reconocimiento y res
peto a la citada Policía, y que 
en su Pliego de Descargos, de 8 
de Junio, motivado por la de
nuncia de que fue objeto su ve
hículo, solamente exponía una 
situación que tal vez fue mal 
interpretada, pero que en modo 
alguno tenía la intención de in
juriar a nadie.

La Comisión Permanente, tras 
amplia deliberación, acordó, por 
unanimidad, que se exija a don 
Francisco - Javier Campillo Díaz 
el pago de la multa correspon
diente por infracción al Código 
de la Circulación y que por la 
Presidencia a la vista de la le
gislación vigente, se imponga al 
Sr. Campillo Díaz la sanción que 
proceda.

Se reconocieron trienios a dos 
Funcionarios municipales.

Testimonie de gratltnd 
y mises

Los hijos y demás familiares 
de doña María del Pilar Navas 
González (q. e. p. d.), que falle
ció días pasados en Segovia, y 
recibió cristiana sepultura en el 
Cementerio de Cardeñosa, ante 
la imposibilidad de efectuarlo 
personalmente, como sería su 
deseo, nos ruegan hagamos cons
tar a todas cuantas personas les 
testimoniaron su pésame, su 
agradeciiniento, comunicándoles, 
al mismo tiempo, que aplicadas 
por su alma se celebrarán las si
guientes misas: Día 19, a las sie
te de la tarde, en la Capilla de 
los RR. PP. Misioneros de Se
govia, el día 20, a las nueve de la 
noche en Cardeñosa, los días 22 
y 27, a las ocho en la Parroquia 
de San Vicente de Avila, así co
mo los días 23, 24, 25 y 26 
igualmente en la Parroquia de San 
Vicente, a las siete y medía de 
la tarde.

Octavo aniversario
Mañana, jueves, día 18, se 

cumple el octavo aniversario del 
fallecimiento del Industrial que 
fue de esta Ciudad, don Antonio 
Alvares Rodríguez .(q. e. p. d.), 
aplicada por su alma se celebra
rá una Misa a las 7,30 de la tar
de, en lá Capilla del Cementerio 
Católico de nuestra Ciudad.

Se declaró la ruina total de la 
casa número 16 de la Plaza de 
Santiago, de esta Ciudad.

Se aeedió a lo solicitado por 
el Presidente del Gremio Pro
vincial de Hostelería sobre cele
bración de una Capea en la Pla
za’ de Toros de esta Ciudad.

Se acordó proponer a la Mu
tualidad Nacional de Previsión 
de la Administración Local la 
jubilación voluntaria, solicitada 
por el Funcionario, don Nicolás 
Sastre Martín.

Se concedió autorización para 
colocar una grúa para obras a 
don Isabelo Pindado del Nogal.

Se denegó permiso para insta
lar anuncio luminoso a don José 
Mínguez García.

Se acordó pase a informe pe
tición de don Tomás García 
Blázquez sobre Instalación de 
Taller de Chapa y Pintura.

Se autorizaron segregaciones 
de parcelas a doña Rosario Za
bala Castillo y don Alejandro 
Gómez del Monte.

Se dejó pendiente petición en 
este mismo sentido de don Mar
tín Martín Blázquez.

Se autorizó instalación de Tan
que de Gasóleo solicitada por 
don Orestes Muñoz Potente.

Se Informó sobre alineaciones, 
alturas, rasantes y condiciones 
urbanísticas para futuras cons
trucciones a los siguientes peti- 

•cionarios: Don Alejandro Rodrí
guez Muñoz, don Luis Rodrí
guez Martín, don Antonio Sán
chez Caro, don Luis Carlos Gar
cía Muñoz, don Darío Herrero 
Díaz y don Santiago Cristóbal 
Porras.

Se Informó sobre construcción 
proyectada por don Benito Ji
ménez Pérez.

Se concedieron licencias de 
obras a los siguientes peticiona
rios: Don Jesús Grande Apari
cio, don José Fúster Cániiel, don 
Francisco López Rueda, don To
más Hernández Blázquez, Caja 
General de Ahorros y M. de P. 
de Avila, Reverendas Madres 
Reparadoras, doña Santa Alva
rez García, Compañía Telefóni
ca Nacional de España, don Be
nigno Briones Mateos, don Al' 
varo de la lglesia Pérez, don Joa
quín Almohalla Martín, Coope
rativa de Viviendas “Virgen de 
Sonsoles” y don Lucas San Se
gundo Zazo.

RUEGOS Y PREGUNTAS.— 
Por el señor Teniente de Alcal-

(Pasa a página 10

flUtOfiSCUfila COLLADO

Policlínica Parque de San Antonio
ASISTENCIA A URGENCIAS DE TODO TIPO

Pasco de Don Cannclo. 24 Teléfonos 22 09 00 - 04 y 08 AVILA

En Muñogalindo (Avila)
Vendo nave diáfana, 1.000 m2. (14 X 70) instalada para 

ordeñO' vacas, con evacuación de basura, todo automáti
co, cinco millones y medio, facilidades cinco años.

Interesados preguntar por: Máximo Asenjo.
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ABULENSISMO
^renosí de San Pedro

XVIII.—QUESADAS y QUIJADAS

Las grandes fiestas de verano
La agradada señorita Paloma^ Crespo iCuenca, 

proclamada reina de las mismas
a

En la lista de concurrentes 
las bodas de Sancho de Es

dor de los nuevos pobladores 
de la Ciudad, llevase las ar
mas de Yagüe y Mingo Pe
láez a la iglesia de Santiago, 
y las colocase sobre su altar, 
para que fuesen por los dos 
Jóvenes veladas... (Las armas 
ue don Quijote, sobre el bro
cal de un pozo, en la ven
ta...) Al día siguiente, que era 
úorningo, revestido el Obispo 
de sus ornamentos pontifica
les, y asistido de cuatro ca- 
longes de Oviedo, y dos arci
prestes y ele otros sacerdotes, 
bendijo las armas después del 
anillo matrimonial que se des
tinaba a los desposados de la 
jornada anterior. Los nuevos 
esposos celebraron sus vela
ciones en la misa y seguida
mente comenzó la segunda ce
remonia, la de armar caballe
ros a los hermanos Peláez, 
pronunciando- su tío el Obis
po, un elocuente discurso, 
doctrinal de caballeros, que 
decía: «Donceles nobles que 
hoy avedes de ser armados 
caballeros, atended qué fa
cienda sea Ja caballería; ca 
caballería dicen nobleza, e el 
home noble non á de facer 
tuerto nin vileza por cosa al
guna; e por tanto- me avedes 
de prometer, de cumplir e 
guardar, que amaredes a Dios 
sobre todo, ca vos crió y re
dimió con la su sangre y pa- ' 
sión. Lo segundo que vivire- 
des e moridedes en la Santa 
Ley, e que agora nin en nin
gún tiempo la negaredes. Otro 
sí que sirvades lealmente al

■ rey vuestro señor don Alfon
so, que agora há el mando, o 
a cualquier otro rey que en 
pos dél sea con' derecho. Otro | 
sí, que en ningún tiempo lié- | 
varedes sueldo de ningún rey, ' 
nin rico home moro- nin cris, j 
tiano, sin la licencia del dicho i 
señor rey don Alfonso. Otro I 
sí, que en la lides e bregas | 
donde fuéredes fallados, antes 
finquéis muertos que fuyades. I 
Otro sí, que en la vuestra len- 1 
gua siempre se falle verdad, 
ca el rnentiroso es ávido por \ 
vil. Otro sí, que seades siem- 1 
pre el ayuda e socorro del i 
home pobre que vos pidiere l 
e demandare ayuda, e vayades I 
en contra del que le fizo de- . 
masía e ultraje. Otro sí, que | 
seades en amparo de cualquier | 
dueña e doncella, que vos de- j 
mandare socorro fasta lidiar | 
por ella, siendo la su demanda 1 
justa, contra cualquier pode- ’ 
roso que la hubiese fecho de- | 
masía, e la desfagais el tuerto i 
que le hubieren fecho. Otro ■ 
sí, que non vos demostredes | 
orgullosos en vuestras razo- k 
nes, salvo sí omildes con to- I 
dós e bien mesurados, e que | 
caíedes reverencia e honor a 
los homes ancianos, e que non | 
retedes a ningún home del | 
mundo a tuerto...». 5

trada y Urraca Flores, no 
aparece aún. el apellido real 
de Don Quijote; pero en tiem
po de Cervantes figuraba en
tre la nobleza abulense desde 
hacía mucho..,. En el capítulo 
primero de la primera parte 
del Quijote, se lee: «Quieren 
decir que tenía el sobrenom
bre de Quijada o Quesada, que 
en esto hay alguna diferencia 
en los autores que desde caso 

, escriben; aunque por conje
turas verosímiles se deja en
tender que se llamaba Queja
na...» El labrador Pedro Alon
so, vecino suyo, que le reco
ge en el Capítulo V, después 
de los malos tratos que el 
mozo de muías de los mer
caderes, le dio en el capítulo 
anterior, rompiéndole la lan
za en las costillas, llama al 
recién armado caballero señor 
Quijana, También en el capí
tulo cuarenta y nueve dice el 
canónigo que recomienda al 
don Quijote enjaulado lectu
ras no de libros de caballe
rías precisamente: «Esta sí se
rá lectura digna del buen en
tendimiento de vuestra mer
ced, señor don Quijote mío, 
de la cual saldrá erudito en 
Historia, enamorado de la vir
tud, enseñado en la bondad, 
mejorado en las costumbres, 
valiente sin temeridad, osado 
sin cobardía, y todo esto pa
ra honra de Dios, provecho 
suyo y fama de la Mancha, 
dio, según he sabido, trae vues
tra merced su principio y ori
gen. Con todo lo dicho, ve
mos que el padre Lumbreras 
nos hace considerar cómo 
«hasta el apellido real de don 
Quijote invitaba a Cervantes 
a que le hiciera nacer en Avi
la? dígase Quijote de Quesa- 
doi, cual pretendieron unos, 
0' de Quijada, como parece 
más probable: los Quijada y 
los Quesada figuraban entre 
la nobleza abulense por aque
llas calendas». En la ’’Histo
ria de las Grandezas de Avi
la”, del benedictino Luis de 
Ariz, editada en Alcalá de 
Henares en el año 1607-, —dos 
años, después de la publica
ción de la primera parte de 
EL INGENIOSO HIDALGO 
DON QUIJOTE DE LA 
MANCHA— se registran am
bos apellidos al final de la 
parte 111, en los «Linajes no
bles de las Quadrillas de Avi
la, San Juan y San Vicente», 
Mas Cervantes se olvidó has
ta de nuestros nobles más sig
nificados...

Empero brillaron desde fi
nales del siglo once, cuando, 
mientras el matrimonio San
cho de Estrada y Urraca Flo
res vivían su primera noche 
de matrimonio, el conde don 
Raimundo de Borgoña encar
gó a Millán de Illanes, su al- 
bergador mayor y aposenta Martín AREVALO.

AREÑAS DE SAN PEDRO. 
(De nuestro corresponsal).— Un 
año más —va por la V edi
ción—’ celebra esta ciudad las 
grandes fiestas de verano en ho
nor de propios y, más que nada, 
de aquellos que la honran tradí- 
cionalmente con su estancia du
rante la época calurosa. Arenas 
de San Pedro, acogedor y hos
pitalario, vibra nuevamente de 
entusiasmo unos cuantos días, 
,en los que se van a ir sucediendo 
diversos festejos que complace
rán justamente aí público, según 
se desarrolle el programa que di
mos a conocer en crónicas ante
riores, en el que si se registró al
guna que otra variación o sor
presa fue por aumentar los pro
pios actos festivos.

VENTA®E PISOS
LLAVE EN MANO
EN EL PARQUE DE SAN ANTONIO

C/ Padre Victoriano, número 4

Pisos de tres y cuatro dormitorios con dos cuartos de baño, par
quet, calefacción y agua caliente central, vivienda de portero, pis
cina y zona de recreo.

CONSTRUYE Y VENDE

ADAJA CONSTRUCCIONES, S. A.
INFORMACION: En el propio edificio

Ciertamente la corrida de to
ros del pasado 6 abrió el pórtico 
de estos días de descanso y de 
distraído ocio, si bien la gran 
cabalgata del 9 y, a renglón se
guido, el correspondiente “pre
gón” en el histórico Castillo de 
don Alvaro de ’Luna le termina
ron de abrir, de par en par, a 
FESTIVALES DE ESPAÑA y 
ulteriores espectáculos, prolon
gados, con diversos atractivos y 
modalidades, hasta el pasado día 
14, destinado a complacer a los 
niños.

La aludida cabalgata —júbilo, 
dinamismo, contagiosa emoción— 
se formó junto a la anchurosa 
explanada dé la plaza de toros, 
poniéndose en movimiento al 
principio de una noche encalma

da y de verdadero embrujo esti
val, noche en que todo el vecin
dario se echó a la calle, cubrien
do, mejor dicho abarrotando, un 
trayecto Avenida de dicha pla
za y de Triste Condesa y pro
longación Condestable, Dáva
los—, es decir alrededor de un 
kilómetro de longitud. Balcones, 
ventanas y terrazas, atestadas de 
curiosos a fin de poder presen
ciar cómodamente el movido 
cortejo, que desfiló, con natural 
brío, gallardía y empaque, en el 
siguiente orden:

Alegre Comparsa de Gigantes 
y Cabezudos, tan del gusto siem
pre de la grey infantil.

Vistoso conjunto talaverano 
de “Majorets.”, que constituido

(Pasa a página 8)
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CARTAS AL DIRECTOR
El colector de la zoca sur

i

. LAS OBRAS DEL BANCO 
REGRESA LA COMISION

DE ESPAÑA. 
DE MADRID

Como hemos informado y según comunicación del al
calde, se reunieron los concejales en el Ayuntamiento a 
última hora de la tarde del sábado, suponiendo que la 
comisión regresaría de Madrid en el tranvía que tiene 
su llegada a Avila a las ocho y media.

En vista de que la comisión no llegó y habiéndose re
cibido noticias de que en el tren correo de Santander pa
sarían por Avila a la capital montañesa algunos minis
tros, se supuso que llegaría acompañándoles como efec
tivamente aconteció.

Cuando llegamos a la estación pudimos ver que en 
ella se encontraban el gobernador civil señor Romá, el 
presidente de la Diputación señor De Diego, el de la 
Audiencia señor Pérez Rodríguez, el teniente coronel de 
la Guardia Civil señor Góriiez Carrión, el director de la 
sucursal del Banco de España señor Artigas, los delega
dos gubernativos señores Rivera y Regulez, el secretario 
del Gobierno Civil señor Armendariz, el delegado' de Ha
cienda señor Jalón ‘Fernández, el inspéctor de Vigilancia 
señor Gavilanes y fuerzas a sus órdenes, todos los ronce- 
jales que componen el Ayuntamiento, el secretario de la 
Corporación señor Rubira, el particular del alcalde señor 
Sánchez Díaz y numeroso público que llenaba por com
pleto el andén.

* Momentos antes de la legada del tren le fue entregado 
al gobernador un telegrama del alcalde en el cual decía 
que el ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes ha
bía firmado la Real Orden autorizando al Ayuntamiento 
para proseguir las obras de derribo del paredón del cuar
tel. ' '

Con unos minutos de retraso! hizO' su entrada en la es
tación el convoy en que viajaban los ministros.

Eran estos los de Instrucción Pública, Gobernación, 
Guerra, Marina y Trabajo, señores Callejo, Martínez Ani-

I

| do, duque de Tetuán, Cornejo y Aunós, los cuales fue- | 
«ron vitoreados entusiásticamente por el numeroso públi- |

co allí congregado. , Z
1 Desde el estribo del «break» de Obras Públicas en que J 

1 los consejeros hacían su viaje, el alcalde señor Tomé ma- | 
| nifestó al pueblo que el señor Callejo había resuelto fa- fe 
fe vorablemente el asunto que llevó a Madrid a la ¿omisión । 
c de fuerzas vivas de Avila. J 
1 Ambos fueron aplaudidos. | 
1 Durante el tiempo que el convoy permaneció en núes- | 
| tra estación, los ministros saludaron a varias personas, | 
fe entre ellas una comisión de muchachas abulenses com- । 
5 puesta por las señoritas Gloria Jiménez, Isabel Herede- 1 
1 ro, Pilar San Román y Carmen Estrella, para las cuales | 
| los ministros tuvieron toda clase de atenciones. | 
| Al arrancar el tren fueron nuevamente vitoreados y | 
fe aplaudidos los ministros, marchando plenamente conven- | 
! cidos de que Avila sabe agradecer los beneficios que se J 
1 la otorgan. '
J Telegrama al Ge^biemo.—^Nuestro alcalde, señor To- 1 
1 mé, cursó ayer un telegrama de agradecimiento al pala- | 
| cio de la Magdalena, dirigido al ministro de Instrucción | 
1 Pública. 1 

fe ’ Según noticias que nos merecen crédito, se dice que । 
J dentro de breves días llegará a Avila el excelentísimo se- fe

Sr. Director de EL DIARIO 
DE AVILA.

Muy Sr. mío: .
Ante la profusión de escri

tos que vienen apareciendo en 
prensa local, referidos al co
lector sur y los herederos de 
don Mateo González, quere- 
m'os manifestar ante la opi
nión pública lo siguiente:

1 .®—Ser cierto que en la re- 
rmión con el Sr. Alcalde, di
mos nuestra conformidad a 
la realización de las obras y 
a cuanto se acordó en la mis
ma (8 julio 1977).

2 .°—El Sr. - Encargado de 
Construcciones Dédalo S.A., 
al siguiente día, nos solicita 
autorización para iniciar las 
obras, advirtiéndonos que no 
tiene ninguna orden de su em
presa, para reparar los daños 
que se ocasionen en la finca, 
por lo que automáticamente 
le prohibimos iniciar las mis
mas.

3 .®—El lunes día 11, se ini
cian las obras sin nuestra 
aprobación, destruyendo la ta
pia y atravesando Ía finca, 
pero al día siguiente se para
lizan las obras por encontrar 
rocas en la zanja y se conti
núa la obra en finca colin
dante.

4 .0—El día 30 nos es posible 
comimicamos personalmente 
con el 'Sr. Alcalde, para hacer
le saber del atropello come
tido por la empresa hacia la 
propiedad. Este alega su ig
norancia por creer estábamos 
de acuerdo y el Sr. Encargado 
de Dédalo S.A. nos vuelve a 
manifestar que las obras se 
realizan por orden del señor 
alcalde y bajo su responsabi
lidad.

5 .*’—’El día 4 de agosto, co
mienzan de nuevo las obras 
en nuestra finca, dinamitando 
las rocas por lo que al día 
siguiente suspendemos el tra^

bajo, bajO' nuestra responsa
bilidad y hasta que pueda ha
cerse oficialmente. Presenta
mos nuestro Interdicto Judi
cial el día 11. Queremos hacer 
constar, que por nuestra fin
ca ya se construyó otro co
lector hace 19 años y sabemos 
prácticamente todo lo refe
rente a buenas palabras y nu
las indemnizaciones.
• El Excmo. Ayuntamiento 
debe así reconocerlo y defen
der la verdad ante todo, para 
lograr la realización de las 
obras que considera tan nece
sarias para la Ciudad y a las

que nunca nos opusimos, pe
ro obrando con el mayor res
peto a los derechos humanos 
y a la propiedad, suprimiendo 
toda clase de noticias erróneas 
y tendenciosas, que poco di
cen en favor de la misma 
Institución y de nuestra Ciu
dad.

Es cuanto debemos mani
festar y quedamos agradeci
dos por su publicación, salu
dándole muy atentamente.

Firmado, Juan Pedro Gon
zalez García.

Sr. Director de EL DIARIO 
DE AVILA.

Muy Sr. nuestro: Conocedo
res de la importante misión 
que la Prensa puede realizar

DL [. low fi
ESPECIALISTA DE 

UROLOGIA

C/ Estrada, núm. 2, 2.® 
Teléfono 21 13 81

HORAS DE CONSULTA 
DE 4 A 6

Ilnlii fein 
ÍÍMEE

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27-1.®
Teléfono 21 12 08. AVILA.

Dr. José García-Moreno
OCULISTA

Del Servicio Oftalmológico del Hospital Clínico 
de Salamanca.

CONSULTA DIARIA. EXCEPTO SABADOS 
C/ Alférez Provisional. 14. —’ Teléfono 22 11 48.

ñor ministro de Instrucción Pública y Bellas Artes, 
Eduardo Callejo.

De confirmarse estas noticias es de esperar que 
agradecida ciudad rinda un homenaje a quien por 
tanto se ha interesado.

don

esta 
ella

fe

¡¡AMA DE CASAN
Carne más sabrosa, más tierna, más económica: 

DE BECERROS DE LIDIA

Todos los días en:
CARNICERIA - AUTO-SERVICIO «LOS AREVALOS»

Calle Soria, 4. (Por la Toledana). Teléfono: 21 31 54.
Mor AMV íoar ánar joar ^astr in jaaf aua amr aaar,aiar ana atar aaar a^ aaat

en favor de la mejora de las 
condiciones de la vida en los 
pueblos de la Provincia, le ro- 
gamos que a través de su pe
riódico informe a la opinión 
pública de las condiciones de- 
mgrantes e insalubres que al 
gunos vecinos del pueblo de 
Piedralaves deben soportar 
ante la indiferencia de sus. au
toridades municipales.

El Matadero Mimicipal está 
situado en el centro urbano, 
próximo a una corriente de 
agua, la Garganta de Nuño 
Cojo, a la que en condiciones 
normales vierten parte de los 
desperdicios resultantes de los 
sacrificios de las reses. EllO' 
deriva en los consiguientes 
peligros epidemiológicos por 
proliferación de roedores y 
crecimiento de gérmenes, to
do ello agravado en la época 
estival, en la que el aumento 
de población es notorio por 
la llegada de una abundante 
colonia veraniega en la que 
predominan niños y ancianos.

La situación se agravó el 11 
de los corrientes, cuando por 
avería en los sistemas, de eva
cuación de la fosa séptica del 
matadero se resolvió vaciaría 
en la Garganta de Nuño Cojo, 
con los efectos imaginables, 
pero indescriptibles.

El hecho fue denunciado 
por persona cómpetente.

Los firmantes, vecinos unos 
y veraneantes asiduos otros, 
nos creemos, en la obligación 
de dar a conocer tales hechos 
creyendo que el Valle del Tié
tar, y el pueblo de Piedrala
ves son parte integrante de la 
Sierra de Gredos cuya salva-' 
ción ecológica tanto preocupa 
a nuestro País. í

Agradeciendo la publicación 
de estas líneas, atentamente, i

Piedralaves, 16 de agosto de 
1977.

José María Fresneda.
D. N. I. 2.473.904.
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AVILACTA una cooperativa de Avila que necesita del
apoyo de todos los abulenses
Una nueva planta con una inversión inicial de cerca 
de sesenta millones de pesetas avaladas por la Caja 

General de Ahorros y M. de P. de Avila
Entrevista con don Antonio Martin Jiménez, 

subdirector financiero de esta entidad

Como decíamos en nuestro pe
riódico del viernes, el p'asado 
día once se celebró en nuestra 
ciudad una asamblea extraordi
naria de los socios cooperativis
tas de la Central Lechera Abu
lense “ Avilacta”. Entre los te
mas tratados en el orden del día, 
merece destacarse, por la enor
me importancia que tiene para 
la economía provincial, el acuer
do tomado por unanimidad de 
los cooperativistas asistentes de 
abordar la instalación de una 
nueva planta transformadora cu
ya inversión inicial superará los 
sesenta millones de pesetas.

Para conocer la importancia y 
los efectos de esta nueva in
versión, nos entrevistamos con 
don Antonio Martín Jiménez, 
economista, subdirector financie
ro de la Caja General de Aho
rros, hombre de todos conocido 
no sólo por sus labores públicas, 
sino también por su enorme 
preocupación por el tema del 
desarrollo abulense, que asistió, 
como Invitado especial, a la men
cionada asamblea de Avilacta.

—^Antonio, ¿Cómo ves, desde 
tu óptica de economista de em
presa, el acuerdo tomado por los 
socios de Avilacta

—A mi juicio, en virtud de 
los datos técnicos que nos han 
sido facilitados y de los valiosos 
informes elaborados al efecto 
por una importante sociedad de 
consultores, calificaría la nueva 
inversión de un reto auténtica- 
mente apasionante, que es abor
dado con toda valentía por los 
órganos de Avilacta, por man
dato expreso de la Asamblea.

HASTA AHORA AVILACTA 
NO ES RENTABLE

—¿Puedes concretar más en 
qué consiste este apasionante re
to?

—Como conoces por los datos 
■económicos que nos han sido» 
suministrados en la samblea, la 
actual situación de Avilacta es 
a todas luces crítica y ello, en 
tendemos, no sólo es debido a 
los gravísimos defectos adminis
trativos que han estado a punto 
de asfixiar esta Incipiente coo
perativa, sino, y esto es lo im
portante, a que técnicamente las- 
actuales instalaciones han provo
cado una estructura productiva y 
comercial que ha' puesto a 
Avilacta en una situación tal que 
no alcanza siquiera el umbral de 
rentabilidad.

Te explicaré más. El hecho de 
que Avilacta sea una Coopera
tiva y no una sociedad anónima 
le obliga, en aras de un objetivo 
social, bien distinto de el de ob
tener el máximo beneficio, a tG" 
mar de los ganaderos un volu

men tal de litros de leche que ex
ceden con mucho a los 6.000 
diarios que se demandan por el 
actual mercado de consumidores, 
y al ser la leche un producto pe
recedero se ven obligados a ven
der los excedentes, que superan 
en un casi 400 por ciento a lo 
consumido, a otras centrales pa
ra que estas puedan comerciali
zar el producto con su propia, 
imagen comercial o. bien para 
su conversión en leche en polvo 
y otros derivados.

Pues bien, los datos económi
cos acusan, en estas circunstan
cias, el que si bien con las bolsas 
que se venden en nuestro merca
do provincial Avilacta obtiene 
un ügero beneficio, que nunca 
excede de las 100.000 ■ pesetas 
anuales, con las cistemás vendi
das a otras centrales se pierden 
varios millones de pesetas at 
año, por lo que la cuenta dé pér
didas y ganancias arroja un saldo 
deficitario tal que hacen econó
micamente inviable e insosteni
ble el mantener en estas circuns
tancias la Central Lechera.

Por ello Avilacta pretende con 
esta inversión de casi sesenta mi
llones de pesetas en una planta 
transformadora en leche - estéril, 
variar su estructura, productiva, 
■en el sentido de continuar fabri
cando y comercializando la ac
tual leche pasteurizada y susti
tuir las ventas con pérdidas de 
las cisternas por la fabricación 
y posterior comerciialización de 
leche estéril, con lo*- que se pa
saría de esta situaciôu crítica a 
la obtención de má,s rentabilida
des, tales que aseguren la pervi
vencia de la Cooperativa para 
bien de todos sus socios y de to
da la provincia de Avila.

EL ACTUAL PRODUCTO ES 
COMPETITIVO EN PRECIO 
Y CALIDAD CON EL DE 

OTRAS I lRMuVS
—¿En este orden de cosas, con 

qué. problemas crees que se va 
a tener que enfrentar Avilacta 
para ver hecho realidad' es te am
bicioso proyecto?

—-Si me permites, me gi instaría 
rñatizar tu pregunta en función 
del plazo de estos proble m as.

Entiendo que a corto plazo, 
aún diría más, con cara ct er de 
urgencia, los problemas de Avi
lacta tienen tres vertient es bien 
distintas: la administra tiva, la 
comercial y la técnica.

En cuanto a la primera , es una 
exigencia para Avilacta a 1 lograr 

una auténtica clarificación y re
gulación de la situación econó
mica anterior al 31 de diciembre 
del año actual.. En este aspecto 
me constan los esfuerzos que es
tán reaUzando en lo que va de 
año para aclarar aquella situa
ción y la adaptación, de los he
chos económicos del año en cur
so a un plan contable confeccio
nado con exquisita técnica.

En relación al aspecto comer
cial, y a corto plazo, es necesa
rio que, desde este instante, to
dos los abulenses nos concien
ciemos de que el actual produc
to de Avilacta no sólo es absolu
tamente competitivo en precio 
con otras marcas de leche paste
urizada, sino que su calidad es 
igual y aún superior al de mu
chas otras acreditadas casas (.co
merciales que ocupan lugares 
privilegiados en nuestros pro
pios mercados. Por ello creo, 
bien merece la pena el que des
de aquí hagamos un llamamiento 
a las amas de casa, a los mino
ristas expendedores de leche, co
mercios de ultramarinos, super
mercados, etc., para que incre
menten el consumo de este pro
ducto de Avilacta y a nuestras 
autoridades locales —el ruego 
ya lo hice en la última Comisión 
Permanente del Excmo. Ayunta
miento— para que se intensifique 
la vigilancia en cumplimiento de 
la Orden que prohibe la venta a 
granel en nuestra ciudad de le- 
c^e, que por otra parte ño está 
sometida a ningún tipo de con
trol de calidad ni higiene.

CAUDALES SUFICIENTES 
PARA DAR SALIDA A 
30,000 LITROS DIARIOS

Es evidente que si la imagen 
comercial de Avilacta se deterioró, 
en un pasado no muy lejano, la 
calidad de su producto es acree
dora, en la actualidad, de ocupar, 
sin necesidad de fuertes impactos 
pubhcitarios, el lugar en volu
men dé ventas, que merece ocu
par.

En cuanto al aspecto técnico 
los problemas que se pueden 
plantear son los propios de to
das las nuevas instalaciones. Es
peremos que de los equipos téc
nicos que han sido contratados y 
consultados salga un total éxito 
en la elección de la nueva ma
quinaria, en la planificación in
dustrial de estas instalaciones y 
deseemos que esto se pueda rea
lizar en el plazo previsto.

En cuanto al medio plazo el

principal problema es sin lugar 
a dudas el lograr unos caudales 
de comerciahzación suficientes 
para dar salida a esos casi 30.000 
litros diarios de leche estéril que 
rentabilicen la Cooperativa. Aun
que por lo que se nos Informó 
en la Asamblea General este no 
parece ser un grave problema 
por la favorable acogida que es
te producto, nuevo en el merca
do nacional y absolutamente ga
rantizado por su excelente cali
dad eff los mercados europeos, 
ha tenido éxito entre las Cen
trales conocedoras de este pro
yecto, como en las grandes cade
nas de ahmentación nacionales.

El largo plazo, a pesar de las 
dificultades de previsión que en 
toda actividad que se Inicia nos 
repara, entiendo debe ser planifi
cado en el sentido de consohdar 
la estructura que ahora se mon'- 
ta y lograr un aprovechamiento 
integral del proceso de fabrica
ción, poniendo en el mercado 
cuantos subproductos: yogursts, 
natas, quesos, etc, sean posibles 
comerciaUzarse.

—^Antonio, desde tu perspecti
va de subdirector de la Caja Ge
neral de Ahorros, ¿cuál es la 
aportación que esta entidad hace 
al proyecto?

—Una vez más la Caja, fiel a 
sus principios, a la gravísima res
ponsabilidad contraída (con la 
provincia que la inspira toda su 
actuación y a los problemas so
cio-económicos que plantea esta 
Cooperativa de Avila, con coo
perativistas de Avila, con pro
ductos de Avila y valores añadi
dos en Avila, ha querido, por 
decisión de sus órganos de. Go
bierno, puesto de manifiesto en 
la carta que nuestro director en
vió al presidente de la Coopera
tiva y de la que se dio pública 
lefctura en la Asamblea, estad 
presente en, este proyecto, que 
ponga fin a la actual situación 
de Avilacta y, en consecuencia, 
mejore este importante sectori 

productivo de nuestra provincia, 
através de dos acciones concre
tas:

a) Una puramente financiera 
. que se concreta por una parte en 

refundir y ampliar los' créditos 
ya concedidos a Avilacta, en una 
nueva póliza de 50 millones de 
pesetas, en la que se amplían los 
plazos de amortización, a la vez 

que se concede una moratoria de 
dos años para empezar á amor
tizar, al objeto de que durante 
este tiempo, necesario para la 
puesta en funcionamiento del 
proyecto, Avilacta no se encuen
tre con esta obligación financie
rs, y por otro lado la de avalar 
a la Cooperativa frente al Ban
co de Crédito Agrícola para la 
obtención de un crédito de 56 
millones de pesetas.

b) La otra acción consiste en 
el ofrecimiento realizado por la 
Caja a la Cooperativa de todos 
sus seryicios técnicos, económi
cos, jurídicos, etc., al objeto de 
que, en esta nueva singladura de 
Avilacta, su junta Rectora pue
dan contar con ellos para cuan
tos problemas se presenten en 
su difícil gestión.

Como profesional de la econo
mía me gustaría elogiar en su 
justo término esta aportación de 
la Caja, pero por la ética que 
comporta el cargo que ostento 
en ella evito el hacerlo.

QUE EL CASI 100 POR TOO 
QUEDE EN LA PROVINCIA

—Por último. ¿Qué importan^ 
cia tiene este proyecto para la 
economía provincial?

--Ya los promotores de Avi
lacta, cuando pensaron en crear 
esta cooperativa vieron la im
portancia que aquellos objetivos 
que pretendían con ella tenían 
en el marco de nuestra econo
mía provincial, por ello yo no 
voy a descubrir ahora lo que es 
casi evidente. No obstante, y 
puesto que tengo que responder 
a tu pregunta, te diré que si por 
una parte nuestra provincia está 
fundamentalmente asolada en el 
sector primario, que si dentro de 
este Isector la ganadería tiene 
una importancia fundamental y 
que con esté proyecto se preten
de el que el valor añadido! de es
te producto quede en una casi 
100 por 100 en la provincia y en 
manos de quienes lo hicieron 
posible comprendemos la magni
tud del mismo.

Pues, muchas gracias, Antonio, 
y que este proyecto se convierta 
en realidad pata bien de nues
tros ganaderos, de Avilacta y de 
la propia Avila.

GONZALO
(Foto: LUMBRERAS)

MCD 2022-L5



PAGINA 8 EL DIARIO DE AVÍLA

La alegre y dinámica tarabana atrajo la 
atención del vecindario y colonia veraniega

(Viene de página 5) 
por niños y apuestos jóvenes de 
ambos sexos, en considerable nú
mero, recorrió, con rítmica mar
cialidad, el trayecto tras el pen
dón de la ciudad hermana y nu
trido grupo de cometas y tam
bores,- arrancando sus atractivas 
evoluciones ruidosos 
dos aplausos.

Banda de Música 
lidad, dirigida por 

y prolonga-

de la loca- 
don Jaime

Moreno, en correcta formación 
e impecable uniformidad, inter
pretando sentidas marchas y pa- 
sadobles que hacían gustosamen
te marcar el paso a varios inge
nuos acompañantes que les ro
deaban por los laterales de la 
calzada.

Encantador grupo de vehícu
los turísticos descapotables por
tando distinguidas jóvenes y ni
ñas que daban escolta a la que 
minutos después sería proclama
da Reina así como a su Corte 
de Honor.

Iban, por último, abigarrada y 
variopinta multitud de chicos y 
de mayores cerrando las intermi
nables filas de asistentes.

En el escenario instalado pro
visionalmente en el Castillo pro- 
cedióse a la proclamación de 
Reina de Fiestas, que recae en 
la agraciada señorita Paloma 
Crespo Cuenca, actuando de lo
cutor el secretario municipal, 
don Julio Manrique. Impone la 
banda y atributos de mando el 
encargado de pronunciar el pre
gón, don José Antonio de Cas
tro, que llevó a cabo esa grata 
misión entre grandes aplausos 
por parte de la concurrencia, 
apretujada lo mismo en los asien
tos laterales que en los del cen
tro, donde se encuentran, delan
te, autoridades e invitados, ha
llándose allí, entre otros, el Di
putado a Cortes por Avila y pai
sano nuestro don Daniel de Fer
nando, y el que fue, no ha mu
cho, Delegado Provincial de I. y 
Turismo en la provincia —aho
ra en Cádiz— don ¡Salvador Ruiz.

Instalada la Reina en privile
giado sitial fueron llegando or
denada, solamente y del brazo' 
de las mencionadas autoridades- 
y algunos asistentes, quienes for
maron la Corte de Honor, que 
cubrieron los flancos del esce
nario. He aquí los nombres y 
apellidos de las simpáticas y en
cantadoras jovencitas, según fue
ron subiendo tras atronadores 
aplausos: María del Carmen 
Alonso Fernández, Manolita de 
Castro Santiago, María Teresa. 
Cerro Sáez, María Antonia Co
lorado Díaz, María del Mar Li
trán Torres, Vicentita Muñoz: 
Chicote, María Isabel Rituerto 
Hernández, Encarnación y Ma
ría Teresa Salas Ruiz, Esperanza 
San Julián Vázquez, Lucía Váz
quez Ruiz y Miriam Viyuelas Lo
renzo. Enmarcaban graciosamen
te la delantera del escenario lin
dísimas pequeñitas elegantemen
te ataviadas.

El alcalde, don Francisco Mu
ñoz Sanz, hizo breve pero deta
llada presentación de don Juan 
Antonio de Castro, de Talavera 
de la . Reina, poniendo de relieve 
sus singulares cualidades como" 

escritor, poeta y autor de varias 
obras, cediendo en seguida la pa
labra al mismo “tan arenense, 
dijo, como cualquiera de noso
tros”. Nueva ovación.

Constituyó el pregón encendi
do canto a Arenas, mirado, a 
nuestro juicio, preferentemente 
desde la dimensión literaria. Ocu- 
pose igualmente de este natural 
y maravilloso entorno, de los 
rincones cargados de tipismo, de 
la Triste Condesa, de lo que le 
parece la ciudad en la actualidad, 
etc., leyendo poemas suyos que 
hacían alusión a los puntos tra
tados. Gran parte de la diserta
ción leída hizo referencia a nues
tro folklore, sobre todo a las 
canciones que aún perduran, aca
so por considerar, cual afirma el 
insigne Rodríguez Marín, que 
“así como el pensar de un pue
blo se condensa en sus refranes, 
todo su sentir hállase contenido 
en sus coplas”. De éstas recitó 
varias: toreras, de quintos, navi
deñas, amorosas, costumbris
tas..., que nos trajeron a la nie- 
moria los 
arenenses 
Bonifacio

celebrados cantarcillos 
del inolvidable don 

Chamorro.
Escuchó al final el ilustre pre

gonero largas ovaciones; tam
bién su distinguida esposa al re
cibir cuantas atenciones tuvo con 
élla el señor alcalde.

La movida jornada terminó 
con la gratísima realidad de ha
llamos' ante unos cuantos días 
cargados de placentera ilusión, 
de singular dinamismo y de me
recida dicha. ¡A divertirse, pues, 
tocan!

ALFONSO RENESES
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El Diario de Avila es el único medio publicitario 
con influencia total en la provincia;

Con más lectores que todos los restantes 
diarios que se distribuyen en ella.

¡J La responsabilidad 
de ser el único

Accidentes de tráfico en el fin
de semana: 63 muertos

MADRID (Cifra). — Durante 
el pasado fin de semana se 
produjeron en las carreteras 
españolas 55 accidentes de 
tráfico con víctimas, con un 
balance provisional de 63 
muertos y 48 heridos graves, 
según informa la Dirección 
General de Tráfico. .

El viernes, día 12, se regis
traron trece accidentes., que 
produjeron 16 muertos y 9 he
ridos graves.

El sábado, día 13, ocurrieron 
19 accidentes, con 22 .muertos 
y 15 heridos graves.

El domingo, día 14, se re
gistraron 16 accidentes, con 
un balance de 18 muertos y 22 
heridos graves.

Por último- el lunes, día 15, 
fueron .7 los 
siete muertos 
de gravedad.

Las causas

accidentes con 
y dos heridos

principalas de

Una docena de heridos al 
hundirse el piso donde se 

velaba un cadáver
LUGO, (Cifra).—Una docena 

de personas resultaron lesio
nadas al hundirse parcialmen
te el piso donde sé velaba un 
cadáver.

El suceso ocurrió en la ba
rriada de Amerín-Nombreiro. 
En la planta alta de una casa 
se velaba el cadáver de José 
Abel Núñez, de 71 años. El 
piso, como consecuencia del 
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estos accidentes fueron velo
cidad inadecuada, irrup ción 
de peatones en la calzada, 
cambio de sentido antirregla-

Muere una telefonista
MADRID.—El madrileño pue

blo de Coslada ha sido el esce
nario de un crimen, al parecer 
un parricidio, cuya víctima ha 
sido una mujer de veintiséis años 
que apareció muerta en su domi
cilio con el cuerpo parcialmente 
cosido a puñaladas.

María del Pilar Alija Alija, 
telefonista, casada y con un hijo 
de veinte meses, fue hallada a 
primeras horas de la madrugada 
de ayer en el interior de su vi
vienda, sita en la calle de Valle 
Aguado, cerca del polígono in
dustrial, bloque 58, en medio de 

• un gran charco de sangre. Junto 

excesivo número de personas 
allí oongregadas, se resintió 

■ en una zona y una docena de 
■personas se precipitaron a la 
planta baja del edificio.

Dos mujeres sufrieron lesio
nes de cierta importancia, por 
lo que fueron ' internadas eh 
la residencia de la Segúridad 
S'ocial. Otras diez personas re
sultaron con contusiones y he
matomas de carácter leve.

Im HiiUHU'
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mentarjo, carencia de alum
brado en bicicleta y ciclomo
tor y no respetar la señal de 
«Stop».

apuñalada, en Madrid 
a ella apareció una navaja de ta
maño normal.

Las primeras investigaciones 
permiten suponer que la muerte 
le había sobrevenido minutos an
tes a causa de cinco puñaladas, 
tres en el pecho y“ dos en el es
tómago, causadas con la navaja 
que apareció ante el cadáver.

En relación con el homicida 
no hay nada seguro, aunque se 
cree que pudiera tratarse del ma
rido de la víctima, que ha desa
parecido del lugar sin dejar ras
tro. Según algunos informes, el 
matrimonio se llevaba bastante 
mal desde hacía algún tiempo y 
las discusiones eran constantes. 
Sobre cómo ocurrieron los hechos 
sólo se puede hablar de suposi
ciones, ya que el único testigo es 
el hijo de ambos, que sólo tiene 
veinte meses. Sin embargo, se 
cree que la agresión pudo haber 
ocurrido en el transcurso de una 
pelea.

El cadáver fue descubierto por 
unos familiares de la víctima, 
alarmados al comprobar que na
die atendía sus llamadas telefó
nicas.

Asesloai a aa abogado, oo 
OiHioeladnortia)

ORIHUELA.—Cuando el abo
gado don Francisco Germán 
Manchero, de sesenta y tres años, 
se presentó en el domicilio del 
industrial don Tomás Escudero 
Rueda, acompañado de dos 
agentes judiciales, para practicar 
uña diligencia de separación ma
trimonial, fue sorprendido por 
el industrial; quien le agredió 
con un cuchillo de grandes di- 
mensiones, alcanzándole en 
vientre.

Trasladado el herido a un 

el

sa

natorio de Murcia, falleció en el 
trayecto.

Trabajador de hostelería 
aparece muerto en 

circunstancias extrañas
EL FERROL DEL CAUDI

LLO, (Cifra).— Un trabajador, 
del sector de hostelería, Leandro 
Paredes Rodríguez, de 63 años, 
natural de Coiros-Betanzos y, ve
cino de Ois, apareció muerto, en 
circunstancias que de momento 
se presentan como extrañas.

El cadáver de Leandro Pare
des fue hallado entre unos zar
zales, en las inmediaciones del 
demolido barrio de Esteiro. Apa
recía con los pantalones y slip 
bajos, y al parecer presentaba 
un golpe en la cabeza.
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La obesidad, nuera enfermedad en los países ricos
CONTRA LO QUE SE CREE, LOS 

BEBES GORDOS NO SON 
MÁS SANOS

Un exceso de golosinas no son indicio de gran 
amor paterno, sino todo lo contrarío 

Los niños obesos son deformes de cuerpo y mente
Si los mños pudiesen, co

mer siempre lo'que más les 
gusta, los cocineros tendrían 
poco trabajo. Para almorzar 
y ser felices, chicos y-chicas 
necesitan sólo tres cosas: po
llo frito, patatas, y helado. 
Este es el “menú preferido” 
de cinco mil niños, según una 
encuestra llevada a cabo por 
la revista alemana “.Stern”. 
Sobre todo para los chicos, 
no hay mejor plato que el 
pollo. También a las niñas 
de entre diez y doce años les 
gusta, pero ellas citan las chu
letas en primer lugar. En 
cambio, en cuanto al postre 
todos están de acuerdo: he
lado, y mejor .chocolate que 
vainilla.

Como en Alemania en otros 
países los chicos tienen gus
tos muy parecidos. Resulta
do: uno de cada cuatro chi
cos, y una- de cada tres ni
ñas de los países europeos 
tiene kilos de sobra. “ El po
brecito tiene problemas con 
las gándulas”, suelen decir 
las mamás para disculpar la 
barriga del junior. Pero los 
médicos aseguran que el 97 
por ciento de los niños gordos 
tiene las glándulas en perfec
tas condiciones, y lo único 
que sucede es que se alimen
tan' mal. Las mamás los “ce
ban” con sus platos preferi
dos y especialmente golosinas 
entre las comidas. Todos 
esos niños padecen una en-

fermedad que jamás podrán 
curarse: exceso de células de 
grasa. Este exceso se siem
bra en la más tierna infancia, 
y el bebé rechoncho, al llegar 
a la vejez, seguirá cargando 
con los ’‘michelines”. Mu
chas mamás creen que cuan
to más gordo es su bebé, más 
sano. Es cierto todo lo con
trario. La grasa del niño ya

gordan, destrozan la dentadu
ra, y hacen que los “peques” 
no sientan hambre, a la hora 
de comer. Con lo cual, casi 
nunca toman el alimento que 
necesitan sino se hinchan de 
“snacks”, como los llaman 
los americanos.

Esos “ snacks”, los hollos 
con chocolate, las golosinas, 
esos bocados que se anun-

no
ras

desaparecerá ni con cu- 
de hambre.

ENFERMEDAD 
DE RICOS

cian como “alimentos 
ayudan a estudiar” para 
comidos en el descanso 
colegio son francamente 
fastos. El niño recibe un

que 
ser 
dél 
ne- 
ex-

La obesidad es la nueva 
enfermedad de los países ri
cos. Y es peligrosa, lo de
muestra un estudio america-
no. Según éste, un remedio
contra el cáncer prolongaría 
la vida de los americanos 
por dos años, pero una cura 
contra la obesidad, por cua
tro.

El viejo refrán de “el cuer
po sólo toma lo que necesi
ta” es falso. Hay auténticas 
“bombas de calorías”, como 
las patatas fritas, los bollos, 
y todos los dulces que sue
len anunciarse en la televi
sión, y que no son alimento 
alguno. Lo único que hacen 
es engordar. '

Lo que rnás daño produce 
a los niños son los dulces. 
Contienen muy pocas vitami
nas, aún menos minerales, y 
casi nunca calcio. Pero en-

ceso de grasas, azúcares y 
harinas. Sería mejor darles 
una rebanada de pan inte
gral o fruta. O mejor aún, 

. un yoghurt natural.
Viendo las cosas como son, 

no es de extrañar que haya 
tantos niños con problemas 
de peso. Basta con colocarse 
en la puerta de una panade
ría durante sólo cinco minu
tos, para comprúbar cuanta 
clientela de corta edad entra, 
para salir luego cargada de 
bollería con crema y relleno.
Así se 
sienten 
madres 
de sus 
comen

entiende por qué no 
apetito, y por qué las 
no entienden el peso 
chicos: “Los pobres 
muy poco, debe de

ser alguna enfermedad”.

(DESCANSAR EL 
ESTOMAGO

En contra de lo que creen 
los padres, tampoco convie-

CALVO EL AMO, 
CALVO EL PERIQUITO

Hasta hace unos tres años, Billy era un periquito pre
cioso, azul, con un plumaje espeso que era la envidia 
de otros pájaros.

Y su dueño, Jim Wyche, era igualmente la envidia de 
todos sus amigos, por su cabellera espesa, sedosa. A una 
edad cuando los otros hombres ya empiezan a quedarse 
calvos, él lucía un pelo como un mozo de veinte prima
veras.

Pero sólo hasta hace tres años. Porque un día, de re- i 
pente, Jim notó cómo el peine estaba lleno de pelo, se 
le caía en mechones. Empezó a contarlo. Primero' perdía 
unos cien pelos al día, luego, miles, y él dejó de sumar.

Y lo mismo ocurrió con el pobre periquito Billy. Per- 
dió el plumaje de un día para otro. Era como si el pá
jaro, por simpatía, por cariño hacia su amo, hubiera de
cidido despojarse de sus plumas y quedar tan calvo 
como el hombre.

Cuando ya no le quedaba ni una pluma, el amo lo 
llevó a un veterinario. «¿Cree que mi Billy sufre? Ya 
no tiene plumas. ¿Debo matarle? ¿Tendrá frío?, a lo 
cual el doctor dijo, mirándole a Jim: «Usted tampoco 
tiene pelo y, sin embargo, disfruta de la vida. A nadie 
se le ocurriría querer matarle». Y el señor Wyche volvió 
a casa, con su pájaro calvo, y él también... Son felices, 
los dos, sin pelo y sin plumas, pero qué más da...

EUROPA PRESS.
S. C.

ne elogiar a los chicos por 
haberse comido todo el pla
to, ni obligarles a comer. Así
se crían los 
natural que 
gunos días 
Una buena

tragones. Es muy 
un niño tenga al- 
jmenos hambre, 
idea sería darle

desde el principio más bien 
menos comida que de cos
tumbre, y sólo volver a lle
nar el plato cuando él lo pi
de, “los niños pueden, pero 
no deben comer”, dicen los 
expertos. Y, desde luego, nin
gún niño sufre por comer un 
poco menos de vez en cuan
do. Al contrario, les conviene 
para descansar el estómago.

Ahora bien, las cosas cam
bian en cuanto a la bebida se 
refiere. Los piños necesitan 
por cada kilo de peso, tres 
veces más líquido que los 
adultos. Un muchacho de do
ce años puede beber fácil
mente tres litros de agua al 
día. La leche no es una be
bida, sino que ha de consi
derarse como alimento por 

su alto contenido vitamínico.
Tampoco convienen las be
bidas dulces, las colas etc., 
porque contienen demasiado 
azúcar. Lo ideal son las ümo- 
nadas hechas en casa, y los 
zumos diluidos con agua.

Los niños obesos son unos
pobres enfermos, y no sólo 
de cuerpo sino también de 
mente. Sus padres no les dan - 
los dulces porque les quie
ren mucho, sino para que l^s 
sirva de consuelo por el ca-
riño 
esos 
pre 
mo.

que no reciben. Cuando 
niños, carentes casi siem- 
de confianza en sí- mis- 
cebados por falta de-

amor, se encuentran con otros 
de su edad, viene otro golpe: 
son el blanco de las bromas 
por su gordura, y porque no 
pueden correr de prisa ni par
ticipar en los juegos de los 
demás. Pero para hacerse 
amigos, se acoplan, incluso 
con mentiras y falsedades. No 
se atreven a ser activos, les 
falta el impulso, se quedan 
a la sombra. Y allí se quedan 
para el resto de su vidá. 
Cuando alguien dice que los 
gordos son más simpáticos y 
tienen más sentido de humor.
no 
un 
se 
los 
por 
un

debemos creerlo. Cuando 
gordo se ríe, no gs porque 
encuentre más feliz que 
demás, sino menós. Se ríe
no llorar. Además, es

hecho el que las personas
obesas sufren más 
nes que los que 
problemas de peso.

depresio- 
no tienen

EUROPA PRESS.
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Temas para comentar

Precios agrícolas
JoveUanosi escribe en “ABC”:

“Los productos agrarios, co
mo sucede con las materias pri
mas, estas últimas en escala me
nor, están sujetos a un especial 
sistema de formación de precios 
que nada tiene que ver con el 
que rige para las manufacturas 
industriales.

El producto industrial a la ho
ra de determinar su precio final 
de venta al público, lo hace a 
través de la suma de los diver
sos costes que van agregándose 
en el proceso de fabricación y 
comercialización. Por otra par
te, el ritmo de fabricación y lan
zamiento a los mercados es per
fectamente controlable y acomo
dable a la magnitud de la de
manda.

Los productos agrarios son es
tacionales: la magnitud de su 
producción, de difícil —por no 
decir de imposible— control y 
de sujeción a la demanda; el ci
clo de producción es de un año, 
al menos para determinados pro
ductos, y de decenas de años o 
de centurias para otros, como el 
olivar. Los precios se forman 
sustrayendo del pagado por el 
consumidor las distintas partidas 
de beneficios que obtienen los 
diferentes escalones que inter

vienen en la comercialización. El 
beneficio del productor es lo que 
resta, tras volver a sustraer los 
costes de producción.

La oferta Industrial es, por 
regla general, reducida en núme
ro de ofertantes y fuerte en po- 
sibiUdades económicas; la agra
ria es numerosa, dispersa y débil ' 
en recursos.

De aquí, y para salvaguardar 
en lo posible unos ingresos regu
lares a los agricultores, nació la 
necesidad de una Intervención de 
los Estados en la comercializa
ción de los productos agrarios, 
a través de un sistema de garan
tía a los precios. Los propios 
agricultores fueron los primeros 
en solicitario. Pero al poner 
en manos de los Gobiernos la 
posibilidad de intervenir en for
ma activa en la formación de 
los precios, se les dotó de un ar
ma todopoderosa de actuación 
política que puede, en determi
nadas coyunturas, volverse con
tra los propios agricultores. Al 
fin y al cabo, las presiones que 
pueden ejercerse desde los cen
tros urbanos o de los conjuntos 
industriales, en nombre de los 
“consumidores” son como re
gla general, más poderosos que 
los que pueden ejercer las Dise
minadas comunidades rurales”.

IG LE SI A Por Fernán Dodel

B confesionalidad del Estado, monseñor Yanes confiesa abiertamente: «Creo que ha- 
g brá que abandonar definitivamente el concepto vigente de confesionalidad det Es-

Estado y en el cómo hacer posible para los cristianos de hoy y de mañana la vida 
de fe, la fidelidad al Evangelio en la nueva estructura sociocultural. Respecto a la

EL TONO DE LAS RELACIONES IGLESIA-ESTADO ha mejorado. Se 
ha ganado en sencillez, en cordialidad y en respeto mutuos. Y sobre todo se ha 
realizado una de las aspiraciones máximas de la Iglesia: la libertad en el nombra
miento de los obispos. Ahora, con el gobierno Suárez, se estudian los problemas 
en busca de soluciones y^ aunque sean poco espectaculares, se dan pasos concre
tos, casi siempre realistas y aceptables.

Es la opinión de monseñor Elías Yanes, durante seis años secretario de la Con
ferencia Episcopal Española y ahora arzobispo de Zaragoza. El prelado ha conce
dido una entrevista a la revista «Ecclesia» en la que se extiende en su juicio sobre 
un abanico de temas y problemas.

1 La polémica figura del cardenal Tarancón es objeto de sus más encendidos 
elogios como incansable promotor de la unidad y del buen entendimiento. Por lo 

¡que se refiere al servicio prestado' por el cardenal Talancón a la Iglesia de Espa
ña, monseñor Yanes señala los siguientes aspectos: a) ha facilitado la unidad en- 
^^®-22£ obispos; b) ha defendido con eficacia la independencia de la Iglesia ante 
la política «oficial» y ante los diversos grupos políticos; c)^ ha impedido que se 
cometieran graves errores, tanto en el seno de la Iglesia comO' en el ámbito de las 
relaciones de ésta con la sociedad civil.

A Los problemas de la sociedad española se concretan en; la confesionalidad del 

tado», y prefiere hablar de un Estado de derechos. Estado que respete los derechos 
,humanos, entre los que se encuentra el de practicar la fe católica privada y públi
camente. Respecto al segundo problema dice: «Entiendo que la gran tarea que 
tiene hoy la Iglesia que cumplir es la de infundir un estilo de vida y de pensamien
to conforme con el Evangelio en las nuevas estructuras sociales».

Monopolio de enseñanza, 
monopolio ideológico

» En otro lugar de la entrevista se refiere a las relaciones con el Vaticano. «Tengo 
certeza de que el Papa está muy informado, y muy bien informado, de las cosas 
España». Y en cuanto al sistema de relaciones Iglesia-Estado «prefiero el sis- 

acuerdos parciales... que garantiza de manera efectiva en el plano jurí- 
W ^^^° libertad de la Iglesia y es al mismo tiempo un sistema menos solemne, más 
w flexible» que los concordatos.

) LOS RELIGIOSOS ESTAN PREOCUPADOS POR SUS INTERE- 
,; SES Y DERECHOS, mas concretamente por la incidencia que sobre las ór- 
| denes y congregaciones pueda tener la revisión del concordato. Los temas de ma- 

i^yor preocupación son: personalidad jurídica de las órdenes y congregaciones reli
giosas; beneficencia de la Iglesia; atención sanitaria y asistencial; legislación des- 
amortizadora ; transmisiones con finalidad religiosa, y planteamiento urbanístico y 

^enseñanza.

Dice el vespertino «Infor
maciones» :

«La defensa de la justicia y 
la igualdad educativas que su
pone esta segunda postura (la 
de la llamada «alternativa pa
ra la enseñanza») se acompa
ñan de un inquietante ingre
diente. Las manifestaciones de 
sus promotores indican que 
van hacia la supresión de po
sibilidades de enseñanza pri
vada en España, hacia la esta
tización cultural, hacia una 
única forma de educación que 
puede suponer un monopolio' 
tan desdichado como el ejer
cicio hasta ahora por los es
tamentos privilegiados que han 
controlado el campo de la en
señanza.

Reconozcamos que la labor 
didáctica, tan a menudo pa
cata, clasista, insuficiente, au
toritaria e mtelectualmente cas
tradora de la enseñanza pri- 
’^ada, que ha padecido Espa- 
ña desde hace siglos, es cau
sa de buen aparte de los ma
les históricos de este país. Pe
ro suprimir en todo un siste
ma educativo la posibilidad de 
reforma, de pluralismo (den
tro de unas altas exigencias de 
calidad y libertad de la ense
ñanza, ausentes hasta ahora) 
es una tentación, totalitaria,.

nacionálizadora y burocratiza- 
dora que aparece peligrosa
mente latente tras la «alterna
tiva».

Hay que recordar, en efecto, 
que la historia de la enseñan
za privada en España no se li
mita, como muchos quisieran 
hacer ver, al monopolio de la 
Iglesia. ¿Sería posible un fe
nómeno tan significativo, tan 
decisivo, como el de la Institu
ción Libre de Enseñanza, den
tro de los esquemas de los que 
propugnan la «nueva escuela 
pública»?

Por eso, cuando se pide 
iguadad educativa, cuando se 
exige un esfuerzo prioritario 
al sector público para desarro
llar una escuela también pú
blica y gratuita en nuestro 
país, apoyamos sin reservas 
esa tarea de gran urgencia. 
Pero también defenderemos, 
con el mismo vigor, la pervi
vencia de un sistema de edu
cación privada, con sus caren
cias corregidas, que sirva de 
contrapeso a lo que muchos 
quieren convertir en sistema 
único de monopolio ideológico, 
que hipotecaría el desarrollo 
de las próximas generaciones 
de jóvenes españoles como el 
anterior monopolio hipotecó a 
generaciones pasadas».

Desde hace algún tiempo se viene especulando con la posibilidad de que el 
Gobierno pueda efectuar todas las aportaciones que hace a la Iglesia por diversos 
conceptos a través de una cantidad global que entregaría a la Conferencia Episco
pal. Lo cual no deja de ser preocupante para los derechos adquiridos por los reli
giosos. La CONFER se refiere en concreto «a los millones que del Ministerio de 
Justicia se. entregan a la Renfe como compensación por la deducción de los billetes 
del tren de los religiosos».

Igualmente se sigue la defensa de las cantidades que en concepto de becas re
ciben religiosos y religiosas. El boletín de la CONFER dice que «para el futuro 
intentaremos conservar las fuentes que han facilitado muchas veces actividades 
formativas y pastorales, o subvenciones para misiones y misioneros».

LOS CREYENTES RUMANOS ESTAN SERIAMENTE PERSEGUI
DOS, ha informado la Comunidad de Socorro a las Iglesias Mártires. Entre las 
diversas clases de persecución figuran: la discriminación en los estudios y en el 
trabajo, el cese en el empleo, interrogatorios, injerencia del Estado en los asuntos 
interiores de la Iglesia, multas a los creyentes y a las iglesias, dificultad 0' impo
sibilidad de construir los lugares de culto, etc...

Lo ordinario es que los creyentes sean «interrogados y que la policía efectúe 
registros en sus domicilios». Los «creyentes están acusados de alta traición contra 
el Estado».

LA RELIGIOSIDAD POPULAR Y LA EVANGELIZACION UNI
VERSAL ha sido el tema de la XXX Semana Española de Misionología cele
brada en Burgos en la primera semana de agosto. Después de diez lecciones dic
tadas por teólogos de renombre mundial y de diversas sesiones de trabajo en gru
pos. se han hecho públicas las siguientes conclusiones:

Primera: La vivencia de la fe y la piedad del pueblo tienen el «sensus fidei», es 
decir, el sentido de la fe.

Segunda: La religiosidad popular es el primer paso necesario para la evangeli
zación; es un medio muy apto contra el ateísmo y la secularización actuales, y es. 
al mismo tiempo, fruto de una verdadera evangelización de las culturas.

Tercera: La religiosidad popular precristiana, ordenada a Cristo, < 
también, de alguna manera, la vida em la Iglesia.

Cuarta: Ha de resaltarse el valor de la familia como ámbito donde : 
se transmite la religiosidad popular.

Quinta: Una vez que se reconoce el valor de la piedad popular hay

enriquece

se vive y

que pro-
fundizar y purificar los elementos que la constituyen, y es este el trabajo que co
rresponde a los misioneros.
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• En la actualidad se están grabando nuevos capítulos de la 
serie y con nuevos directores.

* ''Seguiré sin usar dobles en las escenas peligrosas", afirma 
su protagonista, Sancho Gracia.

La serie filmada, de pro
ducción propia, «Curro Jimé- 
nez))j que se emitió por la 
noche por el Primer Progra
ma, obtuvo, la pasada tempo
rada un gran éxito de acep
tación por parte de los espec_ 
tadores. Tras el descanso ve
raniego «Curro Jiménez», vol
verá a la programación, segu
ramente el próximo mes de 
octubre. Sancho Gracia, pro
tagonista de la serie, ya es
tá filmando trece nuevos ca

“300 MILLONES *
Dado el gran interés despertado por el programa «300 

MILLONES» desde el pasado día 4 de agosto, la Ofici
na de Prensa de RTVE ha montado un servicio de in
formación de lunes a viernes, en torno a dicho programa, 
que se emite en directo los domingos vía satélite para 
los países de habla hispana. Este servicio informativo se 
realiza a través de las principales agencias de noticias. 
Hé aquí algunas de las informaciones, a'modo de flash, 
distribuidas durante los días 4 al 9 de agosto.

— El programa «300 MILLONES» contará con un 
nuevo realizador, Enrique Martí Maqueda», que susti
tuirá en sus funciones a Ramón Pradera.

— Igualmente se incorporan al programa Adolfo Wait- 
man y Augusto Algueró, así como el coreógrafo- de la 
cantante Rafaela Carrá, el italiano Gino Landi.

—' Por Otra parte, Alfredo Amestoy, dedica su espa
cio a los refranes.

— Existe la posibilidad de que distintas cadenas de 
televisión asociadas a Eurovisión retransmitan «300 MI
LLONES». El motivo de estas retransmisiones y de este 
interés estriba en que los españoles e iberoamericanos di
seminados por toda Europa tienen grandes deseos de ver 
este espacio. Con ello, todo este gran núcleo de pobla
ción se vería acercado en gran manera a sus pueblos 
natales.

— Rosa María Calaf y José Antonio Rodríguez, re
dactores-jefes de «300 MILLONES» han recibido a Je
sús Torbado, que se ha incorporado a la redacción del 
programa. Jesús. Torbado es premio planeta de Literatura 
y ha sido guionista de programas dirigidos por José Ma
ría Iñigo, tales como «Estudio Estadio», «Hoy, 14.15» y 
«Directísimo». Es también colaborador de la revista cul
tural que se emite por su segundo Programa «Encuentro 
con las letras».

— En unas declaraciones efectuadas por José Joaquín 
Marroquí, director gerente del programa «300 MILLO
NES», comenta que es muy pronto para opinar ya que, 
dada su complejidad por la participación directa de todos 
los países iberoamericanos, hechos sin precedentes, obli
ga a constantes replanteamientos, a fin de lograr los 
objetivos deseados.

— Las manifestaciones culturales, tanto españolas co
mo iberoamericanas, tendrán cabida en este programa. 
Así, podrá ser conocido el panorama literario iberoame
ricano. Se dedicará atención especial a las costumbres, 
curiosidades e historias de cada uno de estos países. Equi
pos especiales se hallan rodando reportajes sobre los mu
seos de América, reportajes que irán apareciendo' en pro
gramas sucesivos, tales como el Museo del Oro, del Pe
rú; el Antropológico, de Méjico; el de Bellas Artes de 
Argentina, etc... .

—' Guatemala, Méjico, Argentina y Venezuela están 
preparando sus equipos .de producción para cumplir el 
ambicioso plan de emitir desde sus respectivos países el 
programa «300 MILLONES».

pítulos encarnando la figura 
de ese bandolero patriota y 
generoso con ribetes de hé
roe.

—Sancho, ¿merece la pena 
volver a insistir con «Curro 
Jiménez»?

—Creo que sí, por lo me
nos las muchísimas cartas que 
se reciben de los espectado
res hacen pensar que la serie 
gusta e interesa. El aliento del 
público es grande y pensamos 
que se debe continuar con el 

programa. Incluso hay quien 
me ha pedido que hable con 
acento andaluz, lo que no sé 
es si lo piden pensando que 
de esta manera puedo darle 
una mayor realidad al perso
naje o es cuestión de la ac
tual proliferación de los re
gionalismos.

—¿La crítica, en ocasiones, 
ha considerado que la serie 
tiene falta de profundidad, e 
incluso hay quien dice que no 
representa el momento histó
rico en que transcurre la ac
ción...?

—-«CurrO' Jiménez»; tuvo 
desde un principio el plantea
miento. de ser una serie de 
aventuras y el propósito' de en
tretener. Estas eran, ante to
do,' las motivaciones de la 
idea. Casi nadie se había to
mado en serio el «bandoleris
mo», siendo como es un tema 
totalmente español y con un 
amplio campo artístico. La se
rie, creo, ha conseguido des
pertar el interés sobre este par
ticular y ha picado la curiosi
dad de muchas personas, que 
nunca habían pensado en él. 
Esto, me parece, es un logro 
importante de’ «Curro Jimé
nez».

—¿También ha habido opi
niones que han apuntado' ha
cia cierta irregularidad entre 
los distintos capítulos?

—Lógicamente ha tenido 
que haberlas y muy grandes. 
Unos capítulos habrán sido 
fuy buenos, otros, simplemen. 
te buenos, malos y tainbién 
muy malos. Pero esto, sin du
da alguna, ocurre en todas las 
series y en todas las televisio
nes del mundo. Tanto actores 
como guionistas, y directores, 
es difícil que siempre tengan 
un mismo nivel. Lo único que 
no falla es el soporte técnico, 
pero el humano en esta activi
dad como' en cualquier otra 
puede fallar.

—¿Vamos a tener nuevos 
directores de la serie?

—^Sí. Los guiones continua
rán siendo de Larreta y se in
corpora a esta tarea Uña Zu
gasti, que es familiar de uno 
de los máximos eruditos del 
tema «bandolerismo»'. En cuan
to a los directores, se incor
pora Joaquín y Rafael Rome
ro Marchent, Mario Camús, 
Pilar Miró y Fernando Me
rino.

—^¿Seguirá Sapoho Gracia 
sin querer un doble para las 
escenas peligrosas?

Por supuesto que sí. Nunca 
he utilizado un doble y segui
ré sin utilizarlo. No me asus
ta el peligro y creo que éste 
es una parte más de mi oficio 
y que, por lo tanto, debo 
afrontarlo. Y que conste que 
he tenido ya varios acciden
tes y uno dé ellos me costó 
una rotura de menisco.

E.F.M.

María Luisa Seco
• De maestra, a locutora-presentadora de 

espacios infantiles.
María Luisa Seco, constitu

ye uno de los rostros más po
pulares'de los espacios infan
tiles. Su. voz, su sonrisa, su 
clásico «¡Hola, chicos!» ha
cen que se la vea y escuche 
con auténtico agrado.

María Luisa, actúa cada lu
nes en. «El Monstruo de San- 
cheztein», como actriz en la 
primera parte, interpretando el 
papel de «Amanda»', en com
pañía del actor Pedro Valen
tín, que hace el papel de pro
fesor «Sancheztem», y Luis 
Ricardo Carabias, el del 
«Monstruo».

En breve sinopsis, María 
Luisa, expone el contenido y 
mensaje del programa en sus 
diferentes fases. En la prime 
ra, con una introducción aná
loga dedicada al humor, des
pués entra el Concurso, con 
carácter didáctico, en el que 
intervienen de forma directa 
los niños, que deben superar 
unas pruebas no sólo de co
nocimientos generales, sino de 
actividad mental. Por último, 
hay otra prueba de sicología 
e ingenio que habrán de de
mostrar en compañía y cola
boración del «Monstruo».

En esta parte del concurso, 
María Luisa desarrolla su au.

Julio César Fernández, 
presentador de “GENTE**

MIE ift imr
• "He presentado todo tipo de programas/ 

desde taurinos a deportivos, pasando por 
los puramente informativos".

Julio César Fernández es un 
veterano presentador de tele
visión que tiene en su haber 
numerosos programas de todo 
tipo y estilos. Actualmente es 
el subdirector y presentador, 
junto a Isabel Tenaille, del 
programa «Gente», que dirige 
Maruja Calaved. Con él he
mos mantenidó una breve en
trevista en la que nos habla 
sobre sus experiencias perso
nales en televisión y más con. 
cretamente, en -el programa 
motivo de esta entrevista.

■—¿Qué es «Gente»?
—Un programa que preten

de ser como una revista ama
ble, a la vez que informativa 
y apropiada para la hora en 
que se transmite. La hora de 
emisión de dos y media a tres 
de la tarde, obliga mucho el 
contenido del espacio.

—¿Qué se necesita para 
presentar un programa de es
te tipo?

—Es necesario tener cultu- 

téntica labor, la de Locutora- 
Presentadora, soportando todo 
el peso del programa.

Este programa pensado pa
ra jóvenes de doce a catorce 
años, debido' a su garra, se ha 
hecho extensivo a toda la fa
milia, «Zoo loco», su mejor 
recuerdo.

A la pregunta de rigor, de 
cuál de los programas que ha 
hecho recuerda con mayor 
agrado, responde sin titubeos, 
que conserva uno entrañable 
con el Zoo-Loco, también de 
otro que hizo en directo, du
rante cuatro añbs, «Con vo
sotros», y que por su conteni
do humano le resultó maravi
lloso.

María Luisa Seco estudió 
Magisterio y ejerció en un co. 
legio de Pinar del Rey en Ma
drid, hasta que se presentó a 
una convocatoria de TVE pa
ra cubrir una plaza en el pro
grama «Biblioteca Joven».

La influencia del Magiste
rio, marcó en ella un camino, 
que ha continuado en los me
dios de comunicación de la 
radio y la televisión, dedican
do su esfuerzo a los niños, a 
sus chicos, su público predi
lecto. 

ra, soltura ante las cámaras y 
conocer los temas en exten
sión. La profundidad sería más 
útil en entrevistas más largas, 
y en este programa hemos de 
tener en cuenta, a esa hora, 
el espectador quizás no pueda 
mantener concentrada la aten
ción durante mucho tiempo 
seguido. Procuramos hacer un 
programa de tal forma que los 
espectadores puedan marchar
se y volver cuando les inte
resa un tema o una entrevista 
determinada. Para ello, éstas 
tienen que ser de. corta dura
ción, tres minutas aproxima
damente. Así conseguimos ha
cerlo más agradable, como si 
se leyera una revista. «Gente» 
es el pórtico amable del «Te
lediarlo».

—¿Supone algún cambio la 
presentación de un programa 
deportivo, como hacía antes, 
con unoi como «Gente»?

—En realidad no supone
(Pasa a página siguiente)
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Tension entre les porlamentorios catalanes 
Negocian con Tarradellas la contrapropuesta 

que se ofrecerá al/Gohierno
BARCELONA.— A las once 

de la noche finalizó la cena que 
el presidente de la Generalitat 
de Catalunya, Josep Tarradellas, 
ha ofrecido a sus asesores y a 
los miembros de la Comisión 
Negociadora de los Parlamenta
rios Catalanes.

La reunión comenzó en Saint 
Martin-Le-Beau a las dos de la 
tarde, y su objetivo Tundamental 
es la elaboración de un proyecto 
de contrapropuesta a las ofertas 
planteadas por el Gobierno 
—mediante Salvador Sánchez Te
rán— a Tarradellas.

Finalizadas las sesiones de 
ayer, no se puede aportar nin
gún dato nuevo a las informa
ciones anteriores, aunque parece 
observarse un cierto aumento de 
tensión entre los parlamentarios.

Dicho aumento de tensión pa

rece haberse originado en las úl
timas horas, al discutir los tér
minos de la contrapropuesta que 
se ofrecerá al Gobierno, dado 
que se discute palabra por pala
bra.

Los problemas parecen haber-

Breve visita de la Reina 
Sofía a Barcelona

BARCELONA, 17 (Cifra).— 
En una visita de carácter priva
do, y con el fin de que una de 
las infantas fuera visitada en el 
Instituto Barraquer, permaneció 
breves horas en Barcelona' la 
Reina Sofía. '

La Reina llegó al Instituto Ba

se originado -—aunque no hay 
confirmación— por el interés de 
socialistas y comunistas, sobre 
todo por estos últimos, en ver 
plasmado en la contrapropuesta 
citada su triunfo en Cataluña en 
las pasadas elecciones. 

rraquer a primera hora de la- tar
de del martes, en compañía de 
una de las infantas, que fue vi
sitada por el doctor Muinos, La 
Reina Sofía y su hija abandona
ron aquel centro sobre, las siete 
de la ta'rde.

MADRID
♦ LOS EMBAJADORES DE 

BULGARIA y Panamá, se
ñores Krum Bosev y Moisés 
Torrijos, respecti v a m e n t e, 
cumplimentaron hoy al presi
dente de Las Cortes Españo
las, don Antonio Hernández 
Gil.
SAN SEBASTIAN
• EL GOBIERNO VASCO 

en el exilio inició una reu
nión en su sede de Bayona. La 
reunión no es plenaria y co
mo pnnto a discutir figura la 
creación del secretario del Go
bierno vasco en Bilbao.
PALMA DE 
MALLORCA
• ACTUALMENTE FUNCIO

NAN en la isla de Mallor
ca un total de nueve centra
WVWWl-WWVW-WW-WW V-VVWVVVV\  - VVVVVVVVVVVVVVVVVV\AAAAAVVVV\A/VVVV\ VWW\

Bill la de Sfia ea Bita de MiUni

les sindicales, algunas de 
ellas de reciente creación. Al 
parecer, según un estudio pu
blicado por "Diario de Ma
llorca”, se está produciendo 
una proliferación de centrales, 
asociaciones a representantes 
de empresa.

VALENCIA
• UN ATENTADO CON 

ASALTO, fue cometido 
contra los locales provincia
les de Alianza Popular en Va
lencia. Después de violentar 
la puerta, los autores forzaron 
cajones y armarios, faltando, 
al parecer, uná pequeña can
tidad de dinero y numerosas 
fichas y listas. También ha 
sido violada parte de la co
rrespondencia archivada.

PALMA DE MALLORCA.— 
Desde ayer se encuentra en esta 
ciudad don Juan de Borbón, con-

IlDiil
(VIUDA DE HERNANDO)

QUE FALLECIO EN AVILA, EL DIA 16 DE AGOSTO DE 1977

A LOS 83 AÑOS DE EDAD

DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA 
BENDICION DE SU SANTIDAD

D. E. P.
Su hijo don Daniel Hernando López (Sacerdote); hija política 

doña Isabel Gómez Romero (Viudo de Hernando); hermanos 
Abraham y Josefa; nietos Máximo-Amador, Natalia-Maria, 
Daniel y Angel; hermanos políticos, sobrinos, primos y de
más familia, .<

003 por so olmo.
En la tarde del día de hoy en la iglesia parroquial de San 

Pedro Apóstol, se celebró solemne Misa de corpore insepulto 
aplicada por su alma. Terminada la Santa Misa recibió Cristiana 
sepultura en el Cementerio Católico de nuestra Ciudad.

CASA MORTUORIA: Calle Capitán Méndez Vigo, 28.

Julio César Fernán
dez, presentador de 

"Gente"
(Viene de página anterior)

cambio alguno, hay que te
ner en cuenta que be presen
tado más de 30 programas di
ferente, desde «Revista de To
ros» hasta «Estudio Estadio». 
Toda esa experiencia facilita 
que podamos acercamos más 
a los espectadores, que poda
mos traspasar la pantalla.

De todos esos programas 
¿en cuál se encontraba más a 
gusto?

—Cuando presentaba «Sobre 
la marcha». Consistía el mis
mo en unas conexiones impro
visadas con los Centros Regio
nales, para tomar el pulso con 
mucha agilidad al país. De to
das, formas, «Gente» me gusta 
mucho por la improvisación. 
Hay que estar constantemen
te alerta, precisamente por esa. 
amenidad de la que hablába
mos antes.

Volviendo a «Gente», 
¿qué temas tratan en él?

Todos los relacionados 
con el género humano. Todo 
aquello donde participa la 
gente.

—¿Cómo seleccionan a los 
personajes que traen al pro
grama?

'Cada uno de los redacto
res propone un tema. Estos se 
componen con arreglo a la ac
tualidad, se busca al persona
je y se le invita al programa. 
Si bien, en agosto, es 'difícil 
encontrarlos, por lo que he
mos quedado en un cuarto de 
nuestra capacidad.

de de Barcelona, que llegó en 
vuelo regular procedente de Lis
boa.

El conde de Barcelona, llegó 
al aeropuerto de Son San Juan 
acompañado por el jefe de su 
Gabinete de Información, conde 
de los Gaitanes, Don Juan se di
rigió directamente al Club del 
Mar para subir a bordo de su 
yate “Giralda”.

Desde Palma se dirigirá, por 
mar, hacia la Costa Azul, don
de se reunirá con su espesa, do
ña María de las Mercedes, quien 
se halla desde hace varios días 
en Cannes. '
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Ultimado ei proyec
to de constitución 
►W p, s. 0. E. s

MADRID.— La comisión per
manente del grupo parlamenta
rio del PSOE, que ayer siguió 
durante todo el día reunida en 
Sigüenza, ha ultimado ya la re
dacción de su anteproyecto de 
Constitución, que presentará an
te la comisión correspondiente 
el próximo día 23. Entre las lí
neas fundamentales del docu
mento se recogen referencias a 
la forma de Estado, a los dere
chos fundamentales del hombre, 
a la organización de la justicia, 
a las autonomías y al Gobierno.

Propugna, por lo que se refie
re a la organización de la Justi
cia, que se supriman las jurisdic
ciones especiales y que el Minis
terio fiscal, carezca de conexión

FUNERARIA ANTONIO ALVAREZ — AVILA.

flüioescueia coLLAon
con el Ejecutivo. En cuanto a 
las nacionalidades, se define par
tidario de un proceso de federa
lización.
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1 Información del extran¡ero I

Carter hace un llamamiento 
a Israel y Siria en favor de 

la paz en el Líbano
111 fcáí Uíií win ti

TEL AVIV, 17 (Efe-Upi).— 
El presidente Carter ha.pedi
do a Israel y a Siria que co
laboren para poner fin a la 
lucha entre grupos derechis
tas e izquierdistas en el sur 
del Líbano, informa el diario 
«Yedioth Ahronoth», sin citar 
la fuente de la noticia.

Otras informaciones relacio
nadas con la carta enviada 
por el presidente norteameri
cano al Jefe del Gobierno' is
raelí, Menahem Begin, para 
agradeceri^e la hospita 1 i da d 
ofrecida al secretario de Es-

tacto Cyrus Vanee, durante su 
estancia en este país, no men
ciona el problema libanés.

No obstante, el referido' dia
rio afirma que Carter sugie
re que Israel evite cualquier 
acción que pueda aumentar 
la tensión en el sur del Líba
no y solicita su colaboración 
para llegar a una solución pa
cífica en la zona.

En círculos gubernamenta
les se cree saber que la carta 
fue entregada al primer mi
nistro' por el embajador nor
teamericano en esta capital

ülí (lili íUHílí gitto

1 ws dd mundo
PERU
'• DESDE 1973 VIENE CO- 

METIENDOSE un fraude 
en los exámenes de admisión 
en diversas Universidades pe
ruanas. 'Consiste este fraude 
en la venta clandestina pre
via de las pruebas a las que 
eran sometidos los postulan
tes.
» PERU, ECUADOR Y CHI

LE conmemorarán conjun
tamente mañana el XXV ani- ’ 
versario de la ’’Declaración de 
Santiago”, por la que procla
maron la soberanía y jurisdic
ción exclusivas sobre el mar, 
hasta una distancia de dos
cientas millas marinas.

VENEZUELA
• EL AVION DC-9 DE LA 

FUERZA Aérea Venezolana 
que el domingo fue objeto de 
un atentado terrorista en Mia
mi por parte del comando an-. 
ticastrista autodenominado 
Luis Boitel, regresó anoche^ a 
Caracas. '

REPUBLICA 
DOMINICANA
•1 UNA NOTA ACLARATO

RIA DE LA Compañía do
minicana de Teléfonos, infor
mó ayer que el corte del ser
vicio telefonioo a una subes
tación de bomberos, de una 
populosa barriada de Santo 
Domingo, se debió a un error.

PANAMA
• A- UNA SEMANA DEL 

ACUERDO básico sobre un 
nuevo tratado del canal, el 
Gobierno panameño parece 
estar ganando la. batalla para 
convertir en aceptable un do
cumento que no es el que el 
país esperaba y cuyo conte
nido aún ño ha sido dado a 
conocer.

ITALIA
« DIECINU EV E ANFORAS 

PERTENECIENTES a la 
■ época romana han sido halla

das en un descubrimiento ar-

queológico hecho por milita
res de la policía de fronteras 
de la localidad de Sapri, si
tuada al sur de Italia.

KUWAIT, 17 (Efe-Reuter). 
Un periódico kuwaití comenta 
hoy que el secretario' de Estado 
norteamericano', Cyrus Vanee, 
ha sugerido en un mensaje di
rigido al jefe de los comandos 
palestincs Yasser Arafat, que . 
los Estados! Unidos apoyarían 
el establecimiento de un esta
do palestino en la margen oc
cidental del. Jordán y en la 
franja de Gaza.

El periódico «Al Seyassa», 
citando círculos autorizados de 
Beirut, dice que el mensaje de 
Vanee fue entregado a Yasser 
Arafat, a través del ministro . 
egipcio de Asuntos Exteriores 
Ismael Fahmi.

En el mensaje se pide a los 
palestincs que acepten la re
solución 242 del Consejo de 
Seguridad de la ONU, que es-

tablece las directrices y prin
cipios básicos para cualquier 
acuerdo de paz en Orienté 
Medio, y sugiere que los Es
tados Unidos apoyarían el es
tablecimiento de un estado pa- 
-lestino según comenta «Al Se
va ssa».

Vanee propuso que el nue
vo estado debería estar rela
cionado directaipente con Jor-

EMPRESARIO: No desaprove
che las bonificaciones so
bre Ias cuotas de la Segu
ridad Social, que pueden 
llegar ai .100 por 100. ¿Có
mo?: Empleando a trabaja
dores minusválidos, cuya 
productividad es igual que 
la de los demás trabajado
res, si están en un puesto 
de trabajo adecuado.

dania y gobernado por un al
calde o adscrito militarmente 
a Israel, pero administrado por 
Jordania, y dirigido por un 
gobernador militar jordano.

Vanee también propuso que 
cualquier acuerdo tuviera una 
duración transitoria de 10 
años, bajo la supervisión de 
la ONU, período tras el cual, 
los palestinos podrían decidir 
su propio futuro, concluye, 
«Al Seyassa».

MoMeiaEOLiflOO
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TERCER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS EN CARIDAD POR EL ALMA DE

Don Joaquín Costa Molinero
Médico

Ex-presidente de la Caja General de Ahorros y Monte de Piedad, concejal del Exorno. Ayuntamiento de 
Avila, cofrade del Santísimo CristO', Resucitado, de la Santa Vera-Cruz y de la Trans verberación de Santa 

Teresa.
QUE FALLECIO EN AVILA EL 17 DE AGOSTO DE 1974

A los 78 años de edad.
DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

Su esposa Doña Carmen Sánchez Fernández, primos,, familiares y sus fieles servidores.

Les agradecerán la asistencia a estos cultos
El día 18 a las 7,30 un funeral y desde el día 19 un novenario a las 6,30 en la parroquia de San Vicente.

El señor

D. Angel Martín Fernández
(JUBILAD0.de RENFE)

QUE FALLECIO' HOY MIERCOLES DIA 17 EN AVILA
A los 84 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

Sus hijos Rufina y Angel Martín Clemente; hijos políticos Honorio Serrano (capitán de Caballería, retirado) e Isabel 
Reguero, hermanos, hermanos políticos, nietos, sobrinos^ prirnos y demás familia.

Ruegan le tengan presente en sus oraciones
La conducción del cadáver mañana jueves día 18 a las cutro y, media, desde la casa mortuoria Avda. 18 de Julio, 8, 

2.° izqda., a la iglesia parroquial del Inmaculado Corazón de María donde seguidamente se celebrará solemne misa 
de córpore insepulto. Terminada la santa Misa recibirá cristiana sepultura en el Cementerio Católico de Medina del 

r 'Campo (Valladolid). Avila, 17 de agosto de 1977.
FUNERARIA —ANTONIO ALVAREZ— AVILA.
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tZIDEL MUNDO
UiilAo SoviófIca

PmigiÉ nln Ii 
sata It “^i 

^ Nuevo escándalo en la 
Banca y las Finanzas

El director de la firma Hervel Investment, ha 
huido dejaodo a la empresa eo haocarrota

Es una prueba más "del El fugado se ha llevado entre cinco y ocho millones de libras
horror que afecta al mundo 

capitalista"
MOSCU (Crónica de EURO

PA PRESS).
La U.R.S.S. ha lanzado en 

estos días una constante pro
paganda contra la bomba de 
neutrones americana, identi
ficando a este armamento co
mo una prueba más «del ho
rror que afecta al mundo ca
pitalista». En este sentido se 
han registrado diferentes ma
nifestaciones durante esta se
mana, promovidas por traba
jadores de. Vladivostok y Vil
nius, que hacía llamamientos 
para una semana internacio
nal de acción contra la «bar
barie occidental y los meca
nismos diabólicos».

La cuestión del armamento 
ha llegado a ,ser un constan
te focO' de ataque por parte 

• de la Unión Soviética a los 
Estados Unidos y ha endure-, 
cido, firmemente, los contac
tos desde que el presidente 
Carter ha llegado a la Casa 
Blanca.

Los soviéticos son critica
dos desde Norteamérica por 
no respetar los derechos hu
manos, pero desde Moscú se 
piensa que la bomba de neu
trones significa un «nuevo y 
extremo peligro para la hum- 
nidad, y que intrementa la 
espiral armamentística occi
dental, con el consiguiente 
riesgo para el resto- del mun
do». Estas frases han sido re
petidas durante docenas de 
veces en la prensa y en la ra
dio- soviéticas, así como por 
Íos manifestantes.

Este punto de vista, que ha 
sido reforzado pori criterios 
expuestos a través de la agen
cia de noticias TASS, mues
tra un temor sobre la supe
rioridad del armamento- USA, 
superioridad que a juicio de 
los entendidos comenzó a 
mostrarse con la elabora
ción de misiles y con la aho-
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Autoescoeia COLLADO

ra abandonada bomba B-1. 
El arma de neutrones ha 
sido entendida aquí en Mos
cú como un arma táctica pa
ra utilizar contra los ejércitos 
multitudinarios en las bata
llas abiertas.

Como se recordará la bom
ba de neutrones constituye el 
último adelanto^ en la sofisti
cada técnica de matar a los. 
demás, y destruir a los posi
bles contrincantes. Mata, pero 
no deja huellas, no afecta a 
los edificios, construcciones, 
no- deja radiaciones: en defi
nitiva, un verdadero logro de 
la ciencia «al servicio de la 
humanidad».

Así pues!, con la aparición 
de la bomba de neutrones, la 
carrera de armamentos, que 
parecía haber quedado. estan
cada en un punto- peligroso, 
pero no límite, puede volver 
a desencadenarse ante el te
mor de la U.R.S.S. de saber 
que los americanos poseen 
una nueva arma terrible, que 
ellos moi tienen.

Roy Roberts.

Fara pasar
ÁSi NOS LO CONTARON

ANECDOTA DE DICK VAN DYKE

el rato
JEROGLIFICO
Por G. M. A

11/ IL

Lo contó el gracioso actor Dick van. Dyke a lo largo 
de una entrevista en la que se pretendía que contase toda 
su vida artística:

—La primera vez que salí a un -escenario tenía siete 
meses... Hacía, como es natural, el papel de un bebé... 
De un bebé al que algo debía de mo-lestarle, porque em
pezó a llorar en el momento más inoportuno. Y me han 
contad.ó que el primer actor, hombre de mal carácter, 
dijo entre dientes: «Esto es lo que pasa cuando se tra
baja con aficionados...».

SONRIA..
LA MITAD Y EL DOBLE

Se conocieron en un centro de veraneo... Y empezaron 
a hablar. Concretamente de si hay que creer del todo o 
no lo que dice la gente. Y uno:

—-Yo sólo oreo- la mitad.... Soy abogado.
—Pues yo creo el doble de lo que me dicen.
—¿Qué es usted?
—-Inspector de impuestos.

GINEBRA (Crónica de EU
ROPA PRESS).

La Banca y las finanzas de 
Suiza acaban de sufrir el cuar
to- escándalo en los últimos 
meses', al anunciarse que el 
director de la firma Hervel 
Investment, Serge Hervel, y 
su hijo Theodores, han deja
do la compañía en bancarro
ta y se han fugado con una 

A ¿Te interesa 
t salvar una vida?

La sangre debe de esperar a los enfermos, y no los 
enfermos a ia sangre.

Formemos un colectivo de aprovisionamiento de 
sangre.

No podemos exigir que haya sangre para nosotros, 
cuando la necesitamos, si antes no hemos donado un 
poco de la nuestra.

Forma parte de la Hermandad de Donantes de Sangre 
de la Seguridad Social de Avila.

Donaciones e inscripciones en la propia Residencia 
o llamando ai teléfono 22 24 00.

cantidad que oscila entre cin
co- y ocho millones de libras 
esterlinas. La noticia, que se 
ha sabido- hoy, ha sido- comu
nicada por la policía, que ha 
iniciado sus investigaciones 
para llevar a cabo- la detención 
de los dos fugados.

Este escándalo se p-roduce 
sólo cuatro días después del 
anuncio de que el banquero

D

Las puertas están abiertas 

(Solución mañana)

(Solución del anterior)

“Esto es (estoque'

de Ginebra, Frederic Buhler, 
Será a juicio el próximo- mes 
de. octubre. Buhler, director 
en Ginebra de la Unión Bank 
de Suiza, el banco más gran
de del país, está acusado de 
complicidad en la utilización 
de los libros de la Eurogas 
Petrolstation.

La serie de escándalos a la 
que -hacemos referencia, co
menzó en el mes de mayo úl
timo, cuando fueron arresta
dos tres importantes hom
bres de la Chiasso sucursal 
del Banco de Crédito de 
Suiza, el tercero, más im
portante del país. Están acu- 
sado-s de la canalización ile
gal de dinero procedente de 
Italia, de la compañía Texo-n 
Holding, en Liechtenstein. Las 
pérdidas, ocasionadas, al ban
co de crédito ascienden a unos 
doscientos cincuenta millones 
de libras esterlinas. Este «af
faire» fue seguido por la Le
clerc and Company, banco 
privado- de Ginebra, co-n la 
pérdida de ocho millones de 
libras a través, de una serie 
de especulaciones. A raíz de 
todo esto- dos directores de 
la compañía se suicidaron.

Resuítan significativo-.s to
dos estos escándalos, y resul
ta mucho- más significativo 
que se haya producido en Sui
za, el denominado- paraíso fis
cal y el lugar hacia el que se 
canalizan, desde siempre prác
ticamente, todas las reservas 
monetarias del mundo (las 
reservas privadas). Tal vez 
una de las causa.s de la quie
bra de bancos y empresas 
haya sido- la desaparición, de 
las cuentas numeradas. Con 
su existencia era prácticamen
te imposible saber quién te
nía dinero en Suiza, de ma
nera que, aunque existieran 
sosnechas, no- se podían pedir 
responsabilidades y justifica
ciones a nadie.

Además, hay que tener en 
cuenta que este escándalo- se 
está descubriendo al tiempo 
que otro, cuyas dimensiones 
pueden ser igualmente impor
tantes, el del consejero y 
amigo del presidente de los 
Estado-s Unidos, Burt Lance, 
implicado asimismo en un 
asunto poco claro de proce
dencia de fondos.

Anthony Johns,
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Evangelista prepara su 
campaña americana

Su reaparición en Nueva York está 
prevista para el 29 de sepbre., en la 
misma velada de Clay-Ernie Shavers
Antes disputará el título europeo al 

trances Lucien Rodríguez
Muchos y grandes proyectos 

tiene Alfredo Evangélista, el uru
guayo nacionalizado español, que 
se hizo boxeador en nuestro país, 
de la mano de Kid Tunero, y 
que llegó a disputar un camba- 
te al mismísimo Cassius Clay en 
menos de dos años de actividad 
profesional. Un combate en el 
que sorprendió a crítica y pú
blico —fueron millones los afi
cionados que lo presenciaron por 
televisión al aguantar, y dar 
pero que mucha “guerra” al cam 
peón mundial de todas las cate
gorías.

Evangelista fue nombrado as
pirante a la corona europea de 
los pesados que detenta Lucien 
Rodríguez, por su victoria en 
Amberes, sobre el belga Jean- 
Pierre Coopmans, que se había 
proclamado campeón a costa de 
Urtaín, al que derrotó por aban
dono en cuatro rounds. El com
bate Lucien Rodríguez - Evange
lista debió haberse disputado en 
Madrid el 15 de pasado julio, pe
ro fue suspendido, sin que se co
nocieran las verdaderas causas de 
la suspensión. Se dijo que la 
empresa no había llegado a un 
acuerdo con Televisión Españo
la para la transmisión del cam
peonato en directo, pero esta ex
plicación no convenció a nadie. 
El combate ha sido señalado pa
ra el 9 de septiembre próximo. 
Hasta entonces. Evangelista de
berá esperar, sin combatir, ya 
que los Reglamentos no permiten 
que un púgil aspirante a un tí
tulo suba al ring en los treinta 
días que preceden al campeonato.

PRONOSTICO^

Los dos rivales que van a dis
putar el cetro europeo de los pe
sados ya se enfrentaron hace po
co más de un año, en combate 
a ocho rounds sin que hubiera 
título alguno de por medio. Ven
ció Evangelista por abandono, 
no sin que antes cayera a la lo
na “cazado” por una preciosa 
“contra” de su adversario. Tanto 
Evangelista como Lucien Rodrí
guez han proseguido desde en
tonces una carrera ascendente. 
El primero ha llegado a enfren
tarse a Clay, ha estado a las 
puertas del título mundial. El 
francés Rodríguez —hijo de emi
grantes españoles— se ha coro
nado campeón de Europa.

OPTIMISMO
Por su parte, el hispano —uru

guayo ha expresado su confian
za en conquistar el título euro
peo, venciendo por segunda vez 
a Lucien Rodríguez... y ya es
tá preparando las maletas para 
cruzar de nuevo el charco. Le 
han ofrecido varios combates en 
los Estados Unidos, el primero 
para el 29 de septiembre, es de
cir, veinte días después de su 
enfrentamiento con Luden Ro
dríguez. Si no sufre alguna le
sión en su combate por el título 
europeo, la reaparición de Evan
gelista en los Estados Unidos 
tendrá lugar en Nueva York en 
la misma velada en la que Cas
sius Clay defenderá su entorcha
do frente a Ernie Shavers.

El primer rival de Alfredo en

Noticias... ''así'' de cortas
HOY COMIENZA EL “TOR

NEO PRINCIPE DE 
ESPAÑA”, DE FUTBOL

SANTANDER, (Alfil)— Hoy 
comienza el séptimo “ Torneo 
Príncipe de España segundo 
S. A. R. Príncipe don Felipe”, 
de Fútbol, en el que participan 
el Real Oviedo, Rayo Vallecano 
y el Racing Club de Santander, 
organizador del Campeonato.

Este torneo se jugará los días 
17, 18 y 19 y abre el mismo el 
encuentro Real Oviedo - Real 
Racing Club.

CONTRA LA VIOLENCIA 
)EN EL DEPORTE

MONACO, (Alfil).—La “Aso
ciación Internacional contra la 
violencia en el Deporte” 
(AICVS) se ha establecido en 
Mónaco acaba de afirmar su pre
sidente Jacques Ferrán.

En adelante la Asociación se 
beneficiará del patrocinio de un 
Comité de honor, bajo la presi
dencia del Príncipe Raniero y en 
el que figurarán el presidente del 
Senegal, Leopoldo Sedar Seng
hor, el Príncipe Felipe de Edim
burgo, Henry Kissinger y otras 
conocidas personalidades.

El AICVS ha modificado, por 
otra parte, sus estructuras y am

los Estados Unidos no ha sido 
designado todavía. Se habla de 
Duane Bobick, que mereció el 
calificativo de “la esperanza 
blanca”, pero que decepcionó 
profundamente a los que confia
ban en él al quedar k. o. en el 
primer round de su combate 
contra Ken Norton.

PLATA

“No me importa el rival. 
Bien preparado, puedo vencer a 
cualquiera. Lo que importa son 
las elevadas bolsas que voy a 
cobrar en los Estados Unidos. 
Allá es donde se gana plata”, ha 
dicho el optimista Alfredo. Pero, 
antes, tendrá que vencer a Lu
cien Rodríguez en ese combate 
por el título europeo. Porque, 
en caso de ser derrotado por el 
francés, su campaña americana 
habría de quedar postergada.

J. BENITO
EUROPA PRESS.

pliado sus objetivos. Tratará, no 
sólo de acelerar su acción educa
tiva cerca de los jóvenes “sino 
también de considerar todos los 
medios adecuados para defender 
cierta noción del deporte, el do
ping, los desequilibrios, la co
mercialización, las diversas ex
plotaciones. El fanatismo y la 
trampa”.

La AICVS organizará un con
curso reservado a los periodistas 
de todo el Mundo sobre el tema 
de la lucha contra la violencia.

¿DOS BRASILEÑOS AL 
ATLETICO DE MADRID?

Sao Paulo (Alfil)— El medio 
campista, Milton Lira, y el cen
tro delantero, Juari, del Santos 
de Brasil, interesan al Atlético 
de Madrid, quien ha ofrecido

PARA SU CARNET DE CONDUCIR

Auto-Escuela «Avila»
Avda, de Madrid, 21, Avila. Teléfono 21 2065

CLASES TEORICAS; MODERNO MATERIAL DE 
ENSEÑANZA, EXPERTO PROFESORADO, AU
TOMOVILES ULTIMAS MATRICULAS Y ESME
RADO TRATO.
(Clases teórico-prácticas durante iodo el día).

CON PISTA PROPIA

CICLISMO 

ti sábado próximo 
prueba para Cadetes: 
«I trofeo f. Arribas»

El domingo próximo, día 
21, organizada la prueba por 
el Club Ciclista «Cuatro Pos
tes», se disputará el «I Tro
feo Fernando Arribas» en el 
que podrán participar sola
mente Cadetes.

El itinerario será el siguien
te: Partiendo' de la calle To
ledana en marcha neutralizada 
hasta el Puente Adaja, donde 
se dará la salida oficial, por 
Salobral, Niharra, Mironcillo, 
Riofrío, AVILA, con meta en 
el Velódromo Municipal, don
de, hasta la llegada de los co
rredores, se celebrarán prue
bas de pista para Alevines e 
Infantiles.

El vencedor de la prueba 
recibirá el premio de tres mil 
pesetas; 2.°, 2.000 pesetas; 3.°, 
1.000 pesetas; los tres recibi
rán bonitos trofeos. Para el 
4.® en la clasificación, el pre

por los dos pases 500.000 dóla
res.

La información fue suminis
trada por el empresario Juan Fi- 
guer —quien afirmó que la ofer
ta fue elevada al presidente del 
Santos, Modesto Roma.

Según el empresario, el juego 
de Alton Lira y Juari impresio
naron profundamente a los diri
gentes del Atlético, en el match 
que su equipo jugó con el San
tos por la final del trofeo Estado 
de Sao Paulo, realizado la sema
na anterior.

LOS DIAS 25, 26 y 27^ 
SE JUGARA EL TORNEO 

DE FUTBOL
“CIUDAD DE VALLADOLID”

Uno de los torneos futbolísti
cos con más solera y raigambre 

mio será de 900 pesetas, y dis
minuyendo de cien en cien pe
setas, premios hasta el déci
mo. También hay un trofeo 
para el primer abulense cla
sificado.

CICLOTURISMO: El mismo 
recorrido de esta prueba se
rá hecho por los cicloturistas 
que lo deseen, saliendo del 
Puente Adaja inmediatamen
te después de los Cadetes.

J. G.

EVITE LA ROTURA 
del parabrisas de 
su automóvil.

Instale Vd. mismo un

Amortlgundor de Ondas 
comprobado por I.NTA. 
p.v.p. 300 pts.

DISTRIBUCION Y VENTA

en Castilla es el que organiza, de 
unos años a esta parte, el Exce
lentísimo Ayuntamiento de Va
lladolid, con motivo de sus fies
tas patronales.

En esta edición del torneo, a 
celebrar los próximos días 25, 
26 y 27 del presente mes de 
Agosto, participarán los equipos: 
Valladolid, Salamanca, Burgos y 
una selección del Japón.

El sorteo, celebrado hace dos 
días en el Ayuntamiento de la 
capital vallisoletana, ante la 
asistencia de representantes de 
los clubs participantes en el mis
mo y de los medios informativos, 
dió el siguiente resultado:

Día 25: Burgos - Salamanca.

Día 26: Valladolid - selección 
del Japón.

Día 27: se disputarán los en
cuentros para designar los pues
tos tercero y cuarto y la gran fi
nal entre los dos equipos vence
dores los días anteriores a la 
misma.

En todo Valladolid, así como 
en las demás ciudades castella
nas, existe un gran ambiente, an
te este Torneo “Ciudad de Va- 
lladohd”, ya que tiene mucha 
tradición y a ella, este año, se 
suma el que tres de los equipos 
participantes son castellanos.
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Vuelven los cadetes a la 
Academia de Intendencia

Recientemente y en brillante 
escrito, comO’ todo lo que sa
le de la pluma del ilustre Cro
nista Oficial de Avila, Sr. Ruiz 
Ayúcar, se lamentaba de que 
los veintiséis alumnos que, en 
julio de 1976 habían recibido' 
de manos de S. M. el Rey los 
despachos de tenientes de In- 
tendencia 
Academia

en 
de

el recinto de la 
Toledo eran los 

«últimos de Vallespín», que 
han recibido su enseñanza mi
litar en el acreditado centro 
de la Academia de Intenden
cia». Se refería a continuación 
al sentimiento, de los abulen
ses por no haberse efectuado 
esa ceremonia en el patio del 
palaciO' de Polentinos y recor
daba que el 10 .de septiembre 
de 1875, llegaron los alumnos, 
como ya publiqué en estas co
lumnas, el mismo día del cen
tenario.

Llegaron los primeros alum-' 
nos, ciento setenta y seis, que 
se alojaron en el Palacio de 
la calle Vallespín 5^ el 19 de 
dicho mes comenzaron las cla
ses, solo interrumpidas en 
1931, cuandO' la República los 
trasladó a Toledo para que en 
unión de Infantería y Caba
llería continuaran sus estu
dios en la Ciudad Imnerial, 
hasta 1940 en que fue devuel
ta, instalándose nuevamente 
en el histórico palacio de Po
lentinos, de la calle VaHe-^nín.

EI ilustre cronista resaltaba 
en su artículo haciendo cons
tar oue se había concedido a la 
Academia d^ Intendencia Mi
litar la Medalla de Oro de esta 
Ciudad de Avila del Rev. de 
Io.s Caballeros v de los Leales 
v oue núblicamente se había 
celebrado' su entrega en oc
tubre de 1976.

Terminaba diciendo oue 
«con la marcha de los vein
tiséis alurnnos se han ido los 
últimos de Vallesnín» y oue 
iOuién sabe si en otra refor
ma del Ejército volverán al 
palacio de Polentinos!

Pues bien, esto último ha 
llegado afortun a dam e'nte, 
pues en el tejer y destejer de 
las cosas ministeriales, vuel
ven los cadetes al Palacio que 
cobijó durante un siglo a un 
buen número de promociones 
primerO' de Administración 
Militar y después de Inten
dencia.

Camisería
Géneros de punto
EL MAYOR SURTIDO A LOS MEJORES 

— PRECIOS —
LENCERIA - JUEGOS PARA NOVIAS

MASY-PAZ
LAS ULTIMAS CREACIONES DE LA 

MODA INFANTIL
Reyes Católicos, 14 Teléfono 21 23 34 

y Comuneros de Castilla, 10 .AVILA
(Pasaje Caja de Ahorros)

Se ha resuelto que, el últi
mo curso de su carrera mili
tar, ya por supuesto de Alfé
reces Cadetes, lo hagan en sus 
Academias correspondientes y 
que el próximo mes de sep
tiembre empiece el curso en 
dichas Academias para des
pués, en julio reunirse todas

» lOMT í^iss» Xisif MOf JBOB’ x^ iSB» .asof amar B^ bUb Masr «w use»' .«w îssuif bh^ i

Otra gamberrada más

Ayer por la noche, mien
tras algunos abulenses se en
centraban presenc i a n d o la 
proyección de la película que 
se exhibe en el cine Tomás 
Luis de Victoria, varios gam
berros,'aprovecharon está cir
cunstancia, para hacer de las 
suyas^ y perjudicar a esas per
sonas, que,- tranquilamente, 
veían la película.

Cuando salieron del cine se 
dieron cuenta de la faena que 
les habían ocasionado en sus 
vehículos, sin ningún benefi
cio para nadie. Estos presen
taban los neumáticos rajados

AOlîNHA
Mañana, jueves, día 18 de 

agosto de 1977.
SANTOS: Agapito, Ermas, Se- 

rapión. Marciana, Fermín, Floro, 
Lauro, Franco, Joirge, Crispo, 
Irán, Juliana, Marón, Rústico.

SOL: Sale a las 7,28 y se po
ne a las 21,9.

LUNA: Sale a las. 11,10 y se 
pone a las 23,0.

CU^H FRO-CIEGOS
Número ' premiado el día 16:

2 15

AMBULANCIAS i

ANTONIU ALVAREZ
Dotadas de radio-teléfono

Teléfonos 211220 y 212460

A VJ L A 4 <

TEODORO

en Zaragoza, sede de la Aca
demia General Militar, a reci
bir los Reales despachos dé 
Tenientes del Ejército Espa
ñol. Vuelven los Cadetes a Po
lentinos. Avila está de enho
rabuena. 

y pinchados. Por lo general 
los coches, tenían dos ruedas 
en estas condiciones, pero ha
bía otros varios, que presen
taban tres neumáticos estro
peados completamente.

El hecho fue puesto' en co
nocimiento' de la Policía, quien 
hace las gestiones oportunas 
para identificar a los. gambe
rros.

Nosotros, desde estas co
lumnas, queremos pedir se) 
intensifique la vigilancia noc- 
turna a la ciudad, pues son 
estas horas las preferidas, pa
ra los gamberros y son estas 
horas en las que los tranqui
los abulenses, ven perjudica
dos sus coches y sus propie
dades.

«Hasta que no queden en 
Ubertad los detenidos» 

Madridano tiene pan
MADRID, 17 (Cifra).—La es

casez de pan ha sido casi to
tal a primeras horas de la ma
ñana en Madrid, como conse
cuencia de la negativa a la fa
bricación de este producto' por 
los miembros de la Asociación 
Provincial.

Según manifestó a «Cifra» 
un portavoz de la asociación, 
solo uno o dos fabricantes ha
bían desarrollado, sus activi
dades, con lo que el desabas
tecimiento en la capital es 
prácticamente absoluto.

Las mismas fuentes señala
ron a «Cifra» que en la sede 
de la Asociación, en la calle 
de La Palma, no se tenían no
ticias a primera boña de la 
mañana dé que se hubiese 
procedido por parte de la au
toridad a la intervención 
horno alguno.

de

NOTA DEL 
GOBIERNO CIVIL

MADRID.—Cerca de las dos 
de la madrugada, el Gobier
no Civil de Madrid hizo pú
blica la siguiente nota:

«A pesar de las oonstantes 
conversaciones mantenidas en

joioeMa coufloo

M. Belmonte Diaz.

TITO, EN MOSCU
El mariscal Josip. Broz Tito, presidente de Yugoslavia, llegó 
ayer a Moscú, donde fue recibido por el secretario' general 
del Partido Comunista soviético y presidente del Soviet Su
premo, Leónidas Breznef (en la imagen). El presidente yu
goslavo, que fue recibido con una brillante ceremonia de 
bienvenida, permanecerá en la capital soviética hasta el vier
nes y después-seguirá viaje hasta Siberia, Corea del Norte 

y China.

Sesión del Aynntamlento
(Viene de página 4) 

de, don Antonio Martín Jimé
nez, se interesó de la Presiden
cia se intensifique la vigilancia 
por la Policía Municipal sobre 
cumplimiento de lo dispuesto en 
la legislación vigente en virtud 

el Gobierno Civil de Madrid 
durante toda la jomada, pese 
a la abierta y generosa posi
ción de los representantes sin
dicales de los trabajadores 
del sector y a la actitud de 
diálogo de la Administración, 
los industriales panaderos 
han decidido agravar el pro
blema al negarse a fabricar 
pan. Ante esta incalificable ac
titud, ante esta medida anti
social que pretende desabas
tecer de pan a todos los con
sumidores de la provincia, el 
Gobierno Civil de Madrid 1a- 

■ ménta las molestias que pue
dan producirse y .desea ma
nifestar;

1. Que todos aquellos in
dustriales panaderos que no 
produzcan hoy serán sañcio- 
nados con las multas máxi
mas que la ley permite al Go
bierno Civil.

2. . Que caso de que hoy se 
produjera un desabasteci
miento y en virtud de las fa
cultades que se confieren al 
Gobernador Civil se interven
drá la producción y la distri
bución del pan.

3. Que de todas las anor
malidades que se deriven de 
la actitud de los empresarios 
panaderos se dará cuenta a la

1 autoridad judicial a los efec
tos que considere oportunos».

de la cual se prohibe terminante
mente la venta de leche a granel 
y de forma domiciliaria.

Dicho ruego fue aceptado por 
la Presidencia.

Por el señor Teniente de Al
calde, don Manuel Ventero Alon
so, se formuló el ruego de que 
conste en Acta su desagrado pro
ducido ál comprobar que en la 
visita realizada a la Iglesia de 
Santo Tomé “el Viejo” por di
versas Autoridades provinciales 
y otras personas eñ relación con 
la posible y futura instalación 
en dicho edificio, de un Centro 
Cultural, se observara la ausen
cia del limo. Sr. Alcalde - Pre
sidente de este Excmo. Ayunta
miento, Primera Autoridad local 
y representante de la Ciudad, 
máxime cuando, si se instalara 
el Centro Cultural, su ubicación 
y utilización tendría lugar en la 
Capital abulense, de la cual es 
representante máximo el Ayunta
miento.

Se adhieren al Ruego 
los miembros asistentes a 
sión.

El limo. Sr. Alcalde - 

todos 
la se-

Presi
dente contestó al Sr. Ventero que 
él, en representación del Ayun
tamiento, no asistió a las visitas 
realizadas a la Iglesia de “San
to Tomé el Viejo” porque nadie 
le citó .ni le invitó a que asistie
ra,por tanto, desconocía se fuera 
a producir tal visita.

Para conducir bien 
aprenda en

IOIM«H HIEII
P/ Santa Teresa, 12 

Teléfono 21 13 73

PEATON: No cruce jamás con 
luz roja, ni siquiera cuarn 
do no circulen vehículos.
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